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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell’Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell’Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell’Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell’Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell’Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell’Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di Riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è Riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell’Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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SHALOM - PACE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
SHALOM – PACE 

LA MANIFESTAZIONE DI DIO IN CARNE 
LA MANIFESTAZIONE DI DIO NELLE MEMBRA-CHIESA 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Misterio della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 
 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'Uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benché siano 
molte, sono Uno Stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in Uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma Molti. 
 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 

Q 
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Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la Misura del 
Dono di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL’Ora 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – 1TIMOTEO 3:16  

SHALOM – PACE 
DIO MANIFESTATO IN CARNE PER FARSI CONOSCERE 

DIO SI E’ RIVERSATO IN CARNE NELLE MEMBRA DELLA SPO SA 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

8 Prima Timoteo 3:16: “Senza veruna contraddizione, cioè discussione, Grande è 
il Mistero della Pietà, poiché Dio è stato Manifestato, ovvero Si è fatto Conoscere, 
in Carne”. Non è Meraviglioso questo? Dio! E noi non potevamo mai 
comprendere Dio quando Si muoveva mediante una Colonna di Fuoco, e così 
via, come Egli faceva. Ma Lo abbiamo compreso quando divenne uno di noi, 
vedete, quando Egli divenne Uomo. Allora Egli poté parlarci, e noi potemmo 
tastarLo, toccarLo con mano, toccarLo, e tutto. E come la Scrittura dice 
chiaramente che “noi abbiamo toccato Dio con le nostri mani”, vedete, con le 
nostri mani, Lo abbiamo toccato con le nostre mani.  
9 Dio è nell’uomo. Ed Egli Si sta Identificando oggi nella Sua Chiesa. Dio Si 
Identifica nel Cristiano Nato di Nuovo. Lui Stesso, che Egli rimane Dio. E il 
mondo esterno conoscerà Dio solo quando essi vedono Dio in te e in me. Quello è 
l’unico modo in cui conosceranno Dio, è quando noi siamo Epistole Scritte, 
Epistola della Scrittura, noi siamo letti da tutti gli uomini. E la vita che viviamo 
Riflette ciò che sta dentro di noi. Un uomo viene Identificato dalle opere che 
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compie. Quindi le nostre opere dovrebbero essere buone, vedete, sempre buone, 
perché noi stiamo Rappresentando il nostro Signore Gesù Cristo.  
….7 Gesù. “Nessuno ha mai Visto Dio, ma l’Unigenito del Padre Lo ha 
Dichiarato”. Capite? In altre parole, Dio fu Identificato. La Persona di Dio fu 
Identificata nel Corpo, il Signore Gesù Cristo, quindi Egli fu l’Immagine 
espressa di Dio. Cioè, Dio che Espresse Se Stesso attraverso un’Immagine, 
vedete, attraverso un’Immagine, l’Uomo. Dio Espresse Se Stesso a noi, ed Egli 
era Dio. Non una terza persona o seconda persona; Egli era la Persona, Dio. Egli 
era Dio Stesso, che Identificava Se Stesso, perché noi potessimo toccarLo.  
….38 Ora, il mio testo, per stamattina, è una parola insolita: Shalom. Shalom, in 
ebraico, significa “Pace”. Ed ecco cosa dico alla Chiesa stamattina: “Shalom!”  
Cioè Pace.  
39 In finlandese si dice Jumalan rauha, che significa “Pace di Dio” a voi. Rauha. 
Dio, vedete, Pace di Dio, Shalom.  
….111 Ora io dico alla Chiesa: “Shalom. Pace di Dio”. Pace! Tutti i veri ebrei, 
quando si incontrano: “Shalom”. In altre parole: “Buongiorno! Dio sia con te! 
La Pace di Dio ti accompagni!” È un “Buongiorno! Come va?” Sta diventando 
giorno, Chiesa. Tenebre sono sui popoli, ma è un “Buongiorno”  per la Chiesa. 
Cristo sta apparendo in mezzo a noi. “Shalom. Pace”. Alleluia! “Shalom”.  
112 Quando vediamo che le tenebre si stabiliscono, le tenebre proprio prima del 
giorno, sappiamo che la Stella del Mattino è sospesa lassù per introdurre 
l’arrivo del Sole. È, ecco quando la Stella del Mattino Brilla.  Fa da 
Intermediaria.  È sempre più buio appena qualche minuto prima del giorno, 
viene l’oscuramento, la luna manca di brillare. Il buio più forte prima del 
giorno, avviene perché la luce sta spingendo le tenebre. Ma la stella del mattino 
viene fuori a dire: “Buongiorno. Shalom”.  
113 Questo è Lui in mezzo a noi, la Sua Parola è Identificata. Shalom. Il Grande 
Giorno si sta preparando ad apparire, quando il mattino sorge Eterno, luminoso 
e chiaro, quando i Suoi Eletti si raduneranno nella loro dimora oltre il cielo. 
Quando verrà fatto l’appello lassù, io ci sarò. I nostri nomi sono sul Suo Libro, 
noi ci saremo. “Shalom. Buongiorno. Pace sia a voi”.  
 

LA VITA ETERNA IN E ATTRAVERSO DIO 
SIAMO ATTRIBUTI DI DIO 

RIFLETTERE DIO COME RIFLETTIAMO IL PADRE TERRENO 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

10 Che cosa meravigliosa è questa, specialmente quando un uomo anziano come 
me sta qui e pensa alla vita che sta svanendo, che è entrata nel passato, e ci 
troviamo di fronte a un futuro di un’Eternità.  E Riconoscendo che se questa vita 
solamente fosse ciò in cui io avessi speranze, sarei la persona più miserabile 
stamattina. Ma Riconoscendo che questa vita è stata soltanto un’ombra di ciò 
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che dovevamo raggiungere. Essa è un Riflesso, perché non può essere la cosa 
Perfetta che Dio ha Creato. Dio non Crea niente che perisce. Capite? Dio è 
Eterno. E, quindi, questa vita in cui viviamo ora, sta soltanto Riflettendo ciò che 
sta davanti a noi. Quella reale che non può morire. Il corpo che non può perire. 
La Vita che non può essere presa. Capite? E allora la Scrittura è giusta, quando 
dice che noi abbiamo Vita Eterna, noi abbiamo Vita Eterna. Noi non moriremo 
mai. Vedete, perché tu diventi… Quando sei Nato di Nuovo, diventi una parte di 
Dio. Capisci, sei per sempre per l’Eternità, senza venir meno. Tu sei Parte di 
Dio, perché sei Suo Figlio.  
11 Ora, io potrei prendere un altro nome, e dire che il mio nome sia il nome di 
un altro. Potrei prendere il nome di mia madre, Harvey, che sarebbe il più 
vicino a me. Nel mondo, mia madre era una Harvey, e allora potrei prendere il 
nome di Harvey. Ma tuttavia il sangue proverebbe che io sono un Branham. 
Capite? Perché io sono parte di mio padre. E finché avrò sangue in me, io sarò 
ancora parte di mio padre. Vedete, è così. E quando io sono Nato dallo Spirito di 
Dio, io sono una Parte di Dio, è tutto; io sono Identificato con Lui, vedete, che 
Egli è Mio Padre. Quindi la mia vita dovrebbe Riflettere Lui; come la mia vita 
Riflette il mio padre terreno nell’immagine in cui lui era. Dicono che io assomigli 
del tutto a mio padre, così dunque è la sua immagine riflessa in me. E tuo padre 
è Riflesso in te, e i tuoi genitori. E, quindi, Dio nostro Padre è Riflesso in noi 
quando siamo Nati e Modellati qui a Sua Immagine.  
 

LA TRIADE DELL’UOMO E LA COMUNICAZIONE SPIRITUALE 
DIO ESPRESSO IN GESU’ CRISTO 

UNITA’ SPIRITUALE 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

5 Ed ora come quando siamo… moriamo, nel corpo fisico come siamo ora, noi 
siamo separati l’uno dall’altro. Ma, davvero questo corpo è l’unica cosa che ci 
Identifica l’un con l’altro, perché siamo racchiusi in cinque sensi: vista, gusto, 
tatto, odorato, e udito. E finché possiamo vederci e toccarci l’un l’altro, beh, noi 
abbiamo l’evidenza che siamo qui. Se siete ciechi e non potete, e non potete 
vedere, allora potete toccarvi l’un l’altro, e noi… o sentirvi l’un l’altro. E i sensi 
terreni ci dichiarano l’uno all’altro.  
6 Ma, davvero, francamente, noi non ci siamo mai visti l’un l’altro. Sapevate 
questo? Non ci siamo mai visti l’un l’altro. Tu senti qualcosa che parla da un 
corpo qui che impersona tutto quello che è all’interno. Quindi allora quando ci 
parliamo l’uno all’altro, noi non stiamo veramente parlando al corpo. È lo 
spirito all’interno, ma il corpo è la cosa che Identifica lo spirito che è all’interno. 
E quindi, quando ci parliamo l’uno l’altro, noi siamo… rapidamente possiamo 
capire subito se siamo Cristiani o no, perché c’è una comunione nello spirito da 
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cui parliamo. Vedete, ciò vibra l’un verso l’altro se siamo Cristiani o no. Quindi 
non ci siamo mai visti l’un l’altro.  
….7 Gesù. “Nessuno ha mai Visto Dio, ma l’Unigenito del Padre Lo ha 
Dichiarato”. Capite? In altre parole, Dio fu Identificato. La Persona di Dio fu 
Identificata nel Corpo, il Signore Gesù Cristo, quindi Egli fu l’Immagine 
espressa di Dio. Cioè, Dio che Espresse Se Stesso attraverso un’Immagine, 
vedete, attraverso un’Immagine, l’Uomo. Dio Espresse Se Stesso a noi, ed Egli 
era Dio. Non una terza persona o seconda persona; Egli era la Persona, Dio. Egli 
era Dio Stesso, che Identificava Se Stesso, perché noi potessimo toccarLo.  
….108 Questa è una casa stamattina, ma non è la Chiesa. La Chiesa è in voi, 
Cristo. Lo spirito dei mortali che sono seduti qui, e si sono incontrati insieme nei 
Luoghi Celesti. È Cristo, non la casa. La casa va bene, sta servendo al suo scopo, 
ma è utilizzata solo come luogo di riunione. Maria fu solo un grembo che Egli 
usò per venire sulla terra, per far Identificare Se Stesso tra il popolo. Non la 
“madre di Dio”, non più di quanto questa casa sia la Chiesa di Dio. Viene usata 
solo per questo.  
 

ISAIA 62 E SALMO 62 
MATTEO 16 -  LA RIVELAZIONE DELLA PAROLA E’ LA MIA ROCCA 

LA LUCE E LE TENEBRE DEL TEMPO DELLA FINE 
LA CECITA’ IERI ED OGGI 

SEGNI IN CIELO E IN TERRA 
LA STELLA DEL MATTINO PRIMA DEL SOLE 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

29 Ora giriamo nella Bibbia in due punti, i Libri sono vicini. È nel Vecchio 
Testamento. Prendo il testo per la Lettura da due punti, Isaia 62 e Salmo 60. 
Ora in Isaia 62, giriamo per leggere per primo. E in questo, ci vengono ricordate 
le Grandi Potenze del nostro Signore Dio, e quanto Egli sia Grande, e quanto 
Potente sia il nostro Dio... Isaia 60. Va bene, ora leggiamo questo, Isaia 60:1 e 2.  
Lèvati, e sii illuminata; perciocché la… Luce è venuta, e la Gloria del SIGNORE si 
è levata sopra te. Perciocché, ecco,… tenebre copriranno la terra, e la caligine 
coprirà i popoli; ma il SIGNORE si leverà sopra te, e la sua gloria apparirà sopra 
te.  
30 “Caligine sui popoli”. Di questo, Certamente, questo è un Profetizzare del 
giorno che stiamo vivendo ora.  
31 Ora giriamo quindi ai Salmi. Credo che forse ho confuso un po’ dove ho 
Scritto le mie Scritture quaggiù ieri sera, quando le ho Scritte di fretta, 
trascrivendo questa. Salmo 62:1-8.  
L’anima mia si acqueta in Dio solo; da lui procede la mia salute. Egli solo è la mia 
Rocca e la mia Salvezza, il mio Alto Ricetto; io non sarò giammai grandemente 
smosso. Infino a quando vi avventerete sopra un uomo? Voi stessi sarete uccisi tutti 
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quanti; e sarete simili a una parete chinata, e ad un muricciuolo sospinto. Essi non 
consigliano d’altro che di sospinger giù quest’uomo dall’altezza; prendono piacere 
in menzogna; Benedicono colla lor bocca, ma maledicono nel loro interiore. (Sela.)  
Anima mia, acquetati in Dio solo; perciocché le mie Speranze pende da lui. Egli 
solo è la mia Rocca e la mia Salvezza; Egli è il mio alto ricetto, io non sarò 
giammai smosso. In Dio è la mia Salvezza e Gloria; in Dio è la mia Forte Rocca, il 
mio Ricetto. Confidatevi in Lui, o popolo, in ogni tempo; spandete i vostri cuori nel 
suo cospetto; Iddio è la nostra Speranza. (Sela.)  
32 Ora, se avete notato nella Scrittura leggendo lì nei Salmi, continuava a dire, 
“Dio è la mia Rocca”. Sapete cosa rappresenta una Rocca nella Bibbia? Una 
Rocca nella Bibbia, qui, rappresenta “la Rivelazione di Dio”. Vedete, “Dio è la 
mia Rivelazione”. Egli lo è, capite. La Rivelazione della Parola è la Rocca.  
33 Perché, Pietro un giorno quando… Gesù aveva fatto la domanda: “Chi dicono 
gli uomini che Io il Figliol dell’uomo sia?”  
34 Ed uno di loro disse: “Tu sei… Alcuni di loro dicono che Tu sei Mosè, o Elia, 
Geremia, o uno dei Profeti”. Ma quella non era la domanda. “Voi chi dite che Io 
sia?”  
35 Egli, Pietro proferì forte, queste parole famose, e disse: “Tu Sei il Cristo, il 
Figlio del Dio Vivente”.  
36 Egli disse: “Tu sei beato, Simone, figlio di Giona, perché carne e sangue non ti 
hanno Rivelato questo, ma il Padre Mio che è in Cielo. E su questa Pietra!” 
Vedete?  
37 E Davide parlando qui: “Dio è la nostra Rocca”. Dio è la nostra Rocca 
quando Dio è stato Rivelato a noi. Ciò diventa una Rocca, vedete. Dio è la nostra 
Rocca.  
…41 Nei nostri due argomenti che abbiamo letto, o piuttosto le due Scritture, 
qui ci troviamo di fronte a un vero contrasto, uno verso l’altro. In Isaia, dice: 
“Lèvati, e sii alluminata, perciocché la Gloria di Dio si è levata sopra te. La Luce è 
qui”.  E poi lo stesso versetto seguente, dice: “Caligine è su questo popolo”. E 
allora quando ci troviamo in un miscuglio di Luce e tenebre, e poi il mio saluto 
alla Chiesa è “Shalom, Pace”, scopriamo di cosa si tratta, vedete. Ci troviamo di 
fronte a quest’anno, sia con tenebre che con Luce. Noi siamo… il mondo si trova 
in uno dei più caotici periodi di tenebre in cui si sia mai ritrovato; eppure in esso 
si trova, ancora, la Luce più Benedetta che abbia mai brillato in esso. E c’è…  
42 La differenza è proprio come fu nel Principio, quando c’era caligine sulla 
terra. E lo Spirito di Dio Si muoveva sopra la faccia delle acque e disse: “Sia la 
Luce”. E Dio separò la luce dalle tenebre. Ed io credo che ora stiamo di nuovo 
vivendo in quell’Ora, in cui Dio sta separando la Luce dalle tenebre, ed Egli le 
sta spingendo verso l’altro lato del mondo, perché la Luce possa essere resa 
Manifesta. E noi siamo…  
43 Quindi, la Chiesa, il motivo per cui direi loro “Shalom”, è perché quella è la 
Pace di Dio. Ecco cosa voglio recarvi stamattina, per l’anno nuovo, non il 
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guardare indietro, ma noi stiamo guardando avanti verso il sorgere di un Nuovo 
Giorno. Al punto che, c’è qualcosa di grande posto davanti a noi, nei quali anni 
c’è stata la gioia di aver atteso con ansia l’incalzante venuta della Grande Luce. 
Ed ora possiamo vederlo spuntare all’orizzonte, il regno dell’orizzonte, sta 
sorgendo tra il mortale e l’immortalità. Lo vediamo sorgere tra cieli e terra, da 
una malattia legata alla terra e un mondo travagliato, in un luminoso giorno di 
splendore di una Vita Immortale e di un corpo immortale e di una terra 
immortale che non passeranno mai. È “Shalom”  alla Chiesa. Ora, è il tempo 
della Luce che viene per i Credenti, ma una caligine per i popoli. Io…  
44 L’altro giorno stavamo parlando, io e mia moglie, e parlavamo dell’Ora in 
cui stiamo vivendo. Ora, il motivo che ho scelto questo luogo, ho sentito come se 
potevo proprio venir giù a parlarvi, vedete. Capite? È, sembra esserci un tempo 
posto sulle persone che è il tempo più penoso a cui potrei pensare.  
…53 Com’erano i giudei nei giorni che Gesù venne sulla terra, Isaia aveva 
Profetizzato di questo e aveva detto: “Sarebbe avvenuto che essi avrebbero avuto 
occhi ma non avrebbero potuto vedere, e orecchi e non avrebbero potuto udire”. Ed 
ecco il motivo per cui Gesù Pregò per il loro Perdono, perché doveva essere in 
quel modo per Adempiere la Scrittura.  
54 Ed è di nuovo ritornato a noi. La Bibbia ha parlato di questo giorno che 
viviamo, e ha detto che sarebbero avvenute queste cose, “caligine sui popoli”. E 
lo vediamo, che c’è qualcosa che proprio, semplicemente, la gente vuole ma non 
può.  
55 Nicodemo lo espresse una volta davanti al Signore: “Maestro, noi sappiamo 
che Tu sei un Dottore venuto da Dio, perché nessuno potrebbe fare le cose che fai 
Tu, se Dio non fosse con Lui”. Ma c’erano quelle tenebre, o cecità, sulla razza 
ebraica, affinché il Messia potesse venire a prendere una Sposa dai gentili. Essi 
dovevano rifiutarLo.  
56 E quella è caligine che oggi è sulle chiese ed altro, il mancare di vedere la 
Luce che sta Splendendo. Capite? Vedete, sembra esserci una tale forte 
pressione. Prendiamo alcuni di questi noti evangelisti di oggi, essi urlano 
continuamente per un risveglio, e complottano proprio contro di Esso; vedete, 
non comprendendo, senza intendimento.  
57 Ed io non dico questo allo scopo di cercare di dire: “Ora noi abbiamo visto 
Questo, e ‘Gloria a Dio’, loro non ci sono”. Io non sto cercando di dire che nel… 
di portare la gente a pensare, “Beh, Fratello Branham, tu possiedi l’unica Verità 
che c’è al mondo”. No, questo è sbagliato. Capite?  
….58 Sto solo dicendolo nella Luce dell’Ora in cui stiamo camminando, e per il 
beneficio delle persone che stanno tentando di cercare questa Luce. In verità, 
Gesù disse: “Nessuno può venire a Me, se non che il Padre Mio lo attiri”.  Nessuno 
La vedrà mai. È quel Seme Predestinato, e quello soltanto, che La riceverà. Ma 
noi siamo giunti di nuovo a quel punto. La Bibbia ha detto che: “Voi siete la 
Luce del mondo”.  
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59 Il Profeta disse: “Caligine sui popoli”, sui popoli del mondo in questo tempo. 
Ed è esattamente ciò che abbiamo, caligine sui popoli.  
….60 Dio, nella Sua Grande Misericordia, come ho sempre Predicato e cercato 
di Sostenere, che Egli Mostra sempre i Suoi Eventi dal Cielo, i Suoi Grandi 
Maggiori Eventi, accadono in cielo prima di accadere sulla terra. Egli Riflette Se 
Stesso. In altre parole, prima che il Messia arrivasse al luogo dove sarebbe 
cominciato il Suo Ministero, là si presentò una Stella dal cielo che guidò gli 
uomini al luogo dove Lui stava, i magi. Come avete sentito nel mio ultimo 
Messaggio in che modo Dio Si occupò dei magi, e nel giorno in cui Egli fece 
Cambiare loro direzione tramite un Sogno, ed Egli disse a Giuseppe tramite un 
Sogno come prendersi cura del Benessere del Suo Stesso Figlio. Perché egli ebbe 
il Sogno, ci fu…  
…110 Ma, gli Eletti, che ne è ora della Luce? Sono stato a parlare tanto del buio, 
e ci sono rimasto sopra metà del mio tempo, le undici e mezzo. Ora torniamo 
indietro; caligine è sui popoli, ora riguardo alla Luce? Egli disse che ci sarebbe 
stata caligine sui popoli, ma ci sarebbe stata Luce, “Lèvati, e sii illuminata, 
perché la Luce è Venuta”. Com’è possibile che ci siano tenebre e Luce, devono 
essere separate. E solo una cosa le separa, la Parola Manifestata, separa, Essa le 
spinge verso l’altro lato del… Qui stanno le tenebre sulla terra, ma quando la 
Parola di Dio Manifestata, il sole, che fu pronunciato all’esistenza con la Parola, 
appare, le tenebre corrono dall’altra parte. Ed ecco cosa sta avendo luogo 
adesso, le tenebre si stanno separando dalla Luce. Ora per la Chiesa Eletta in 
quest’Ora buia… Che, noi potremmo stare su questo per ore, ma penso di aver 
detto abbastanza perché voi comprendiate cosa intende dire la Scrittura, quando 
ho detto, “caligine su questo popolo”.  
….111 Ora io dico alla Chiesa: “Shalom. Pace di Dio”. Pace! Tutti i veri ebrei, 
quando si incontrano: “Shalom”. In altre parole: “Buongiorno! Dio sia con te! 
La Pace di Dio ti accompagni!” È un “Buongiorno! Come va?” Sta diventando 
giorno, Chiesa. Tenebre sono sui popoli, ma è un “Buongiorno”  per la Chiesa. 
Cristo sta apparendo in mezzo a noi. “Shalom. Pace”. Alleluia! “Shalom”.  
112 Quando vediamo che le tenebre si stabiliscono, le tenebre proprio prima del 
giorno, sappiamo che la Stella del Mattino è sospesa lassù per introdurre 
l’arrivo del Sole. È, ecco quando la Stella del Mattino Brilla.  Fa da 
Intermediaria.  È sempre più buio appena qualche minuto prima del giorno, 
viene l’oscuramento, la luna manca di brillare. Il buio più forte prima del 
giorno, avviene perché la luce sta spingendo le tenebre. Ma la stella del mattino 
viene fuori a dire: “Buongiorno. Shalom”.  
113 Questo è Lui in mezzo a noi, la Sua Parola è Identificata. Shalom. Il Grande 
Giorno si sta preparando ad apparire, quando il mattino sorge Eterno, luminoso 
e chiaro, quando i Suoi Eletti si raduneranno nella loro dimora oltre il cielo. 
Quando verrà fatto l’appello lassù, io ci sarò. I nostri nomi sono sul Suo Libro, 
noi ci saremo. “Shalom. Buongiorno. Pace sia a voi”.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Shalom 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 13 

 

114 Le tenebre si stanno separando dalla Luce. Dio lo sta causando, la Luce lo 
sta facendo. Vedete, la Luce Si sta spingendo in modo tale che le tenebre devono 
raccogliersi insieme. Hanno avuto la possibilità di accettarLa, e non hanno 
voluto farlo, quindi si sono condensate. Ed essi fanno questo mettendo insieme la 
chiesa, e il Concilio delle Chiese, e unendosi con le tenebre pagane. Quando sono 
così fermamente in disaccordo l’uno con l’altro, eppure hanno dovuto andare 
insieme per far sì che la notte scendesse sui popoli.  
115 Isaia 60:1 dice: “Lèvati, e sii illuminata; perché la Luce è venuta a te”.  
 

SHALOM – PACE 
IL PROFETA SI RIVOLGE ALLA SPOSA SIGNORA ELETTA 

SOLO GLI ELETTI RICONOSCONO IL MESSAGGIO DELL’Ora 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

38 Ora, il mio testo, per stamattina, è una parola insolita: Shalom. Shalom, in 
ebraico, significa “Pace”. Ed ecco cosa dico alla Chiesa stamattina: “Shalom!”  
Cioè Pace.  
39 In finlandese si dice Jumalan rauha, che significa “Pace di Dio” a voi. Rauha. 
Dio, vedete, Pace di Dio, Shalom.  
40 Il mio Messaggio sull’anno nuovo è per la Chiesa Eletta in Gesù Cristo, per il 
1964. Non proprio i gruppi di chiesa; ma gli Eletti, la Signora, la Signora della 
Chiesa, la Sposa di Cristo, capite, ecco a chi mi sto rivolgendo.  
….51 Ma se fate caso alle donne nei nostri giorni, loro non sembrano avere quei 
modi da signora che avevano una volta. Sembra proprio che esse vogliano, ma 
c’è qualcosa che non glielo lascerà fare. Sembra che ci sia una pesantezza. Che, 
se si dice a una signora che lei non dovrebbe fare la tale e tale cosa, e la signora 
esamina Questa e crede Questa, lei vuole credere Questa, ma c’è qualcosa che la 
spinge dall’altra parte. Capite? Poverina, mi dispiace per lei. Lei è così presa in 
una tale trappola di Hollywood, e le pubblicità in televisione, radio, giornali, per 
strada, nelle vetrine, con abiti moderni e così via, e il modo in cui la incontrano 
le altre donne. E sembra che ci sia qualcosa da cui proprio non riescono a tirarsi 
via; i nostri giovani, i nostri anziani, i nostri di mezza età.  
….58 Sto solo dicendolo nella Luce dell’Ora in cui stiamo camminando, e per il 
beneficio delle persone che stanno tentando di cercare questa Luce. In verità, 
Gesù disse: “Nessuno può venire a Me, se non che il Padre Mio lo attiri”.  Nessuno 
La vedrà mai. È quel Seme Predestinato, e quello soltanto, che La riceverà. Ma 
noi siamo giunti di nuovo a quel punto. La Bibbia ha detto che: “Voi siete la 
Luce del mondo”.  
59 Il Profeta disse: “Caligine sui popoli”, sui popoli del mondo in questo tempo. 
Ed è esattamente ciò che abbiamo, caligine sui popoli.  
 

IL PROFETA IN CONTRAPPOSIZIONE CON I RELIGIOSI 
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AMARE IL PROSSIMO – ANCHE I NEMICI 
CERCARE DI PORTARE LA LUCE, OSSIA LA PAROLA IN 

CONTRAPPOSIZIONE AL SISTEMA ECUMENICO 
CRISTO CROCIFISSO IERI E OGGI 

IL MINISTERO DEL PROFETA DELL’EPOCA IDENTIFICATO 
LA CONDIZIONE DECADENTE DELLA CHIESA 

LA CECITA’ IERI E OGGI 
SEGNI IN CIELO E IN TERRA 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

45 Ho fatto costantemente del mio meglio nel cercare di essere in disaccordo con 
l’uomo in termini religiosi;  ma se in seguito io non riuscissi a prendergli la 
mano, non importa quanto potrebbe essere tagliente la cosa, e tenergli le mani, e 
dire, “questo è alla Luce di una migliore comprensione tra noi”, e ancora amare 
la persona (non solo dirlo con la bocca, ma col cuore), allora io non sono 
preposto affatto ad andare lì fuori a cercare di parlare alla gente. Perché, 
vedete, noi dobbiamo agire così, dobbiamo amare la persona. Capite? E andare 
fra la gente in ogni tipo di categoria, e differenti culti e clan, e religioni e così via, 
e cercare di stabilire la Bibbia, e dire “discutiamone non dal vostro credo o dal 
vostro libro di etica, ma dalla Bibbia”. E allora non… Forse a volte qualcuno 
s’inasprisce tanto; ma se io avessi il solo pensiero che non mi piacesse quella 
persona, allora saprei una cosa, lo Spirito di Cristo Si è allontanato da me. Se io 
posso sentire che non mi piace quella persona, c’è qualcosa che non va in me.  
46 Perché lo Spirito di Cristo, quando essi…la…a CrocifiggerLo, e il Suo Stesso 
popolo conficcava i chiodi, e la Sua stessa creazione che Egli aveva Creato, stava 
mettendo i chiodi, che Egli aveva creato, nella Sua Carne Umana. Eppure, con 
un Cuore pieno d’Amore, Egli gridò: “Padre, perdonali, essi non sanno quel che 
fanno”, vedete.  
47 E io sono arrivato a quel punto. Credo che la gente non sappia cosa stia 
facendo. Si giunge al momento in cui pare che l’essere umano sia diventato tanto 
soggetto al male al punto che è una cosa patetica. Sembra come se ci sia 
un’ombra tenebrosa, proprio sulle persone, che le pressa.  
48 Come, per Esempio, questa sola cosa. Attraversando la nazione e parlando, e 
il Signore Dio che Identifica, che Conferma la Sua Parola e mostra questo 
esattamente, e non lascia mai che si dica niente che non venga ad accadere 
esattamente ciò che Egli ha detto, portandolo proprio all’Esistenza con la 
Parola, e così via, come Egli ha fatto. E la gente rimane seduta a guardare 
questo, e continua ad andare avanti proprio nella stessa condizione. Capite?  
49 Vedete, senza disprezzare, ma come le nostre sorelle, molte volte quando 
parlo loro dell’indossare quegli abiti, e tagliarsi i capelli, e piccole cose. E gli 
uomini, come continueranno ad andare avanti nei loro credi, e serviranno sotto 
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quei credi e altro. E sono persone valide. Sono brave persone. Eppure sembra 
che essi non riescano a capire, sembra che non riescano ad afferrarlo. Perché? 
Ritorno l’anno dopo, e, invece di essere un po’ meglio, è peggio. Ciò continua ad 
andare avanti. Ecco una sorella che una volta aveva dei bei capelli lunghi, e li ha 
tagliati. Ecco un uomo che una volta sembrava avesse preso la sua posizione e se 
ne fosse uscito perché la cosa era giusta; egli è dritto di nuovo come un cane al 
suo vomito, e un maiale al suo sguazzare. Vedete, torna dritto in questo. Sembra 
che ci sia qualcosa che abbia colpito la nostra gente, che abbia colpito il mondo, 
che essi non sembrano avere la comprensione, c’è qualcosa che non va.  
50 Proprio come se fate caso agli uomini oggi, non trovate quella genuinità negli 
uomini. Non la trovate nelle donne. Ora io non sto parlando di… Il motivo per 
cui mi sto basando su questo è, per arrivare a “Shalom”. Capite?  
….51 Ma se fate caso alle donne nei nostri giorni, loro non sembrano avere quei 
modi da signora che avevano una volta. Sembra proprio che esse vogliano, ma 
c’è qualcosa che non glielo lascerà fare. Sembra che ci sia una pesantezza. Che, 
se si dice a una signora che lei non dovrebbe fare la tale e tale cosa, e la signora 
esamina Questa e crede Questa, lei vuole credere Questa, ma c’è qualcosa che la 
spinge dall’altra parte. Capite? Poverina, mi dispiace per lei. Lei è così presa in 
una tale trappola di Hollywood, e le pubblicità in televisione, radio, giornali, per 
strada, nelle vetrine, con abiti moderni e così via, e il modo in cui la incontrano 
le altre donne. E sembra che ci sia qualcosa da cui proprio non riescono a tirarsi 
via; i nostri giovani, i nostri anziani, i nostri di mezza età.  
52 Sembra esserci qualcosa in mezzo agli uomini. Gli uomini non sembrano 
essere, avere quel tocco maschile che avevano una volta. Le donne non hanno 
quel tocco femminile che avevano una volta. Prendete gli uomini oggi, gli uomini 
non sembrano essere robusti come una volta. È tutto una specie di un… 
Vogliono mettersi scarpe scamosciate con abbellimenti, e vogliono comportarsi 
come donne. Ora questo è vero. Sembra esserci, più o meno, come una 
perversione. La donna vuole tagliarsi i capelli e comportarsi come un uomo. E 
l’uomo vuole comportarsi come una donna. Capite? Eppure potete parlare con 
loro, e sono brave persone con cui parlare, brave persone, persone amichevoli, 
socievoli. Cos’ha causato questo? È quella caligine sui popoli, è qualcosa in cui 
sono stati spinti.  
….58 Sto solo dicendolo nella Luce dell’Ora in cui stiamo camminando, e per il 
beneficio delle persone che stanno tentando di cercare questa Luce. In verità, 
Gesù disse: “Nessuno può venire a Me, se non che il Padre Mio lo attiri”.  Nessuno 
La vedrà mai. È quel Seme Predestinato, e quello soltanto, che La riceverà. Ma 
noi siamo giunti di nuovo a quel punto. La Bibbia ha detto che: “Voi siete la 
Luce del mondo”.  
59 Il Profeta disse: “Caligine sui popoli”, sui popoli del mondo in questo tempo. 
Ed è esattamente ciò che abbiamo, caligine sui popoli.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Shalom 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 16 

 

….60 Dio, nella Sua Grande Misericordia, come ho sempre Predicato e cercato 
di Sostenere, che Egli Mostra sempre i Suoi Eventi dal Cielo, i Suoi Grandi 
Maggiori Eventi, accadono in cielo prima di accadere sulla terra. Egli Riflette Se 
Stesso. In altre parole, prima che il Messia arrivasse al luogo dove sarebbe 
cominciato il Suo Ministero, là si presentò una Stella dal cielo che guidò gli 
uomini al luogo dove Lui stava, i magi. Come avete sentito nel mio ultimo 
Messaggio in che modo Dio Si occupò dei magi, e nel giorno in cui Egli fece 
Cambiare loro direzione tramite un Sogno, ed Egli disse a Giuseppe tramite un 
Sogno come prendersi cura del Benessere del Suo Stesso Figlio. Perché egli ebbe 
il Sogno, ci fu…  
 

SEGNI IN CIELO E IN TERRA 
IL SOGNO RIFLESSO DELLA MENTE 

IL SOGNO DIVINO 
LA LUCE FOTOGRAFATA NELLA RIVISTA LIFE 

LA LUCE A CERRCHIO A TRE ANGOLI INDICA LE MANIFESTA ZIONI 
DELL’UNICO DIO IN TRE FUNZIONI 

LA RIVELAZIONE DEI SETTE SUGGELLI 
7 ANGELI MESSAGGERI DELLE 7 EPOCHE 

IL SETTIMO MESSAGGERO RIVELATORE DEI MISTERI 
APOCALISSE 10 - L’ANGELO TERRESTRE BRANHAM E L’ANGELO 

CELESTE CRISTO 
LO ZODIACO – LE COSTELLAZIONI 

APOCALISSI 12 – LA DONNA, IL SOLE E LUNA 
LA LUCE DEL SOLE FIGLIO-PAROLA SPIRITO 

LA LUCE NELLE EPOCHE DEL VECCHIO E NUOVO TESTAMENTO  
LA PAROLA TRAMITE I PROFETI 

I SISTEMI RELIGIOSI MORTI 
APOCALISSE 17 – LA MADRE DELLE PROSTITUTE 

DAL 1933 IL MESSAGGIO DEL PROFETA E LE SETTE VISION I PER IL 
TEMPO DELLA FINE 

MELCHISEDEC CRISTO E ABRAHAMO – PANE E VINO – SANTA  CENA 
GERUSALEMME E CHIESA TERRENA - SIMBOLO DELLA LUNA 

OSCURAMENTO VIAGGIO PAPA – ECUMENISMO 
APOCALISSE 3 – EPOCA DI LAODICEA – CRISTO MESSO ALLA PORTA 

LE CHIESE OSCURANTI E LA MANIFESTAZIONE DI DIO 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 
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60 Dio, nella Sua Grande Misericordia, come ho sempre Predicato e cercato di 
Sostenere, che Egli Mostra sempre i Suoi Eventi dal Cielo, i Suoi Grandi 
Maggiori Eventi, accadono in cielo prima di accadere sulla terra. Egli Riflette Se 
Stesso. In altre parole, prima che il Messia arrivasse al luogo dove sarebbe 
cominciato il Suo Ministero, là si presentò una Stella dal cielo che guidò gli 
uomini al luogo dove Lui stava, i magi. Come avete sentito nel mio ultimo 
Messaggio in che modo Dio Si occupò dei magi, e nel giorno in cui Egli fece 
Cambiare loro direzione tramite un Sogno, ed Egli disse a Giuseppe tramite un 
Sogno come prendersi cura del Benessere del Suo Stesso Figlio. Perché egli ebbe 
il Sogno, ci fu…  
61 Un Sogno è Secondario, qualcosa da un lato solo, perché la gente può avere 
sogni che non sono giusti. Ma non c’era nessun Profeta sulla terra in quei giorni, 
vedete, non c’era nessun Profeta, quindi Dio dovette servirSi di ciò con cui 
doveva servirSi. E ci insegna che Dio può usare ogni capacità e tutto ciò che 
facciamo, se è Consacrato a Lui. Ma deve essere prima Consacrato a Lui. 
Lasciate le vostre meditazioni, ciò che realmente Riflette il vostro Sogno, vedete, 
perché è il vostro subconscio. Se esaminerete un sogno, vedrete che si tratta di 
qualcosa a cui siete stati a pensare, o qualcosa del genere. Di solito, vedete. E 
lasciate, dunque, che la vostra mente sia su Dio, vedete, così Riflette qualcosa per 
Lui.  E qualunque cosa siate, fate che Rifletta Lui.  
62 Ora, nei cieli di sopra. Avete notato che sto guardando questa, la Luce sulla 
Foto lì della rivista Life, che il fratello che vive qui in questa casa ha messo sulla 
parete, quel Triangolo di Luce.  
63 Mi è appena capitato che mi passasse per la mente. Se qualcuno di voi ha la 
traduzione della Bibbia Lamsa, se noterete sulla copertina, c’è una Luce Trina, 
trinitaria, una Luce a Tre Angoli come un Alone. E quando il Dott. Lamsa, un 
amico, un mio amico personale, stava traducendo la Bibbia, quello è il Vecchio 
Simbolo  ebraico di Dio nel vero aspetto trinitario in cui Egli è; non tre Dii, ma 
tre Manifestazioni dello stesso Dio: Padre, Figlio, e Spirito Santo. La Luce è un 
Cerchio completo di Luce nella Forma di un Triangolo, che significa che Dio 
dimora in Tre Funzioni, l’Essere Padre, l’essere Figlio, e la Dispensazione dello 
Spirito Santo, tutti lo stesso Dio. 
64 Ma avete notato prima che i Sette Suggelli fossero Rivelati, prima che la 
Grande Luce Misteriosa si facesse vedere nei cieli quassù sopra Tucson, 
Flagstaff, dove ci trovavamo? Il Fratello Fred, due degli uomini che erano… i 
due uomini che erano con me quella mattina. Quando, questo era stato detto 
mesi e mesi prima del tempo, che sarebbe accaduto. Sia il Fratello Fred 
Sothmann che il Fratello Gene Norman seduti qui stamattina, quando esso… si 
trovavano lì quando ci fu l’Esplosione, e non sapendo che queste cose sarebbero 
accadute. Ed Egli mi mandò indietro, disse che era vicino il tempo per questi 
Sette Suggelli che contenevano i Sette Misteri dell’Intera Bibbia, che erano 
Suggellati dentro con questi Sette Suggelli. E come questi Angeli lungo la strada, 
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Messaggeri delle Epoche della Chiesa, ne aprirono una certa parte. Ma nella 
Settima Ora, il Settimo Messaggero, tutti questi Misteri si compirebbero. 
Capite? Il Settimo Messaggero terreno, vedete, questo Angelo di cui Egli parla 
quindi si trovava sulla terra. Un Angelo significa “Messaggero”. E poi, dopo 
questo, egli vide scendere un altro Angelo, non l’angelo terreno a cui era stato 
dato il Messaggio qui, ma il (un altro) Possente Angelo venne dal Cielo con un 
Arcobaleno su di Sé, e mise il Suo piede sulla terra e sul mare, e giurò per Colui 
che vive nei secoli dei secoli, “Il Tempo non sarà più”. Capite? Ma prima che Egli 
continuasse a Spezzare quei Sette Suggelli per Rivelarli, che Egli Mostrasse il 
Miracoloso, Egli prima lo mostrò nei cieli. 
65 Quel giorno fecero Foto in tutto il sud degli Stati Uniti e del Messico. Ed 
eccola ora esposta nella rivista Life  ancora un mistero per loro. Ma Egli lo 
dichiara nei cieli prima di compierlo sulla terra. Egli fa sempre così. Egli mostra 
i Suoi Segni prima nei cieli.  
66 Ed anche nello Zodiaco. Non ho intenzione d’Insegnare di nuovo lo Zodiaco, 
ma vi sto semplicemente mostrando che i cieli Lo dichiarano. Scopriamo nello 
Zodiaco, nelle costellazioni delle stelle, che Egli dichiarò l’intera Bibbia nella 
costellazione dello Zodiaco. Troviamo lì che Egli comincia, la primissima figura 
nello Zodiaco è la Vergine, e l’ultima figura nello Zodiaco è il Leone; mostrando 
che Gesù sarebbe venuto per la prima volta sulla terra da una Vergine, Egli 
verrà la seconda volta come il Leone della tribù di Giuda. Capite? Egli passa per 
i pesci appena prima di questo. L’Epoca del Cancro, nella quale stiamo vivendo 
ora. “E tutti i cieli Lo dichiarano”, ha detto la Bibbia.  
67 Ora, alcuni mesi fa, per una serie di riunioni al Tabernacolo, ho Predicato su 
Le Sette Epoche Della Chiesa. Forse, tutti voi le avete sentite. E quando finii di 
tracciare le Sette Epoche della Chiesa sulla lavagna, come la Luce entrò e come 
la Luce andò via. E credo che, forse, voi l’abbiate qui da qualche parte; ma è tra 
di noi, ad ogni modo, noi lo sappiamo. E la cosa strana, l’Ultimo giorno in cui fu 
tracciata l’ultima Epoca della Chiesa, questa grande Colonna di Fuoco (che è tra 
noi) scese in mezzo a centinaia di persone, e Si portò indietro sulla parete 
posteriore del Tabernacolo. E lì, davanti a queste centinaia, tracciò quelle 
Epoche della Chiesa, oscurando e illuminando, proprio esattamente nel modo in 
cui l’avevo tracciato sulla lavagna. Misteriosamente!  
68 Ora, l’altro giorno, abbiamo avuto nel caso della Storia della chiesa ora… 
Nella Bibbia, la luna rappresenta la “Chiesa”, e il Sole rappresenta “Cristo”.  
Perché troviamo che in Apocalisse, al Capitolo 12, la Donna che era la “Chiesa”, 
si trovava con la luna sotto i piedi e il Sole sul capo, dodici Stelle nella sua 
Corona. Che, l’antica legge ebraica ortodossa si trovava sotto i suoi piedi, lei ci 
era passata sopra nella Luce del Sole. Dodici Stelle sono i “Dodici Apostoli”  che 
ci hanno portato i Messaggi, ora, sotto lo Spirito Santo. Ora troviamo che la luna 
nei cieli deve Riflettere la Luce del Sole, in assenza del Sole. Essa ci dà luce per 
muoverci. Ma essa è ancora… Non importa quanto essa Rifletti, non si tratta 
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ancora della luce Perfetta, perché la sta Riflettendo. E il sole splende sulla luna, 
e la luna Riflette la sua luce in assenza del sole. Ma quando sorge il sole, allora la 
luna non è più necessaria.  
69 E Oggi la Chiesa sta Riflettendo la Luce dell’assente Figlio di Dio. La Chiesa 
è un Riflesso della Luce. Perché Egli disse: “Ancora un po’ e il mondo non Mi 
Vedrà più. Ma voi Mi Vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine 
dell’Epoca. Le Opere che Io compio”, Luci che Egli rese Manifeste. E non c’è 
Luce se non attraverso la Parola di Dio. C’era…  
70 Quel Sole è la Parola di Dio. Nel Principio, Dio disse: “Sia la Luce”. E quando 
la Parola di Dio Manifestata, quando la Parola di Dio fu Manifestata, ci fu Luce. 
Prima, Dio lo disse. E se non si fosse Manifestata? Allora non c’era ancora Luce. 
Ma quando Egli la Proferì, e poi fu Manifestata, Confermata, la Sua Parola fu 
Confermata, la luce venne all’Esistenza.  
71 E questo è l’unico modo Fattibile Ora, è quando la Parola viene Confermata, 
la Parola Scritta di Dio Confermata, allora fa Vedere la Luce. Essa è, per ogni 
Epoca, una parte è illuminata, o spenta. Lo troviamo nelle Epoche della Chiesa, 
lo troviamo nelle Epoche della Chiesa del Vecchio Testamento. Ogni volta che 
arrivava il Tempo di una determinata Manifestazione del Viaggio, un Profeta 
veniva sulla terra. E la Parola veniva al Profeta, e lui faceva vivere quella 
Parola. E quando quella Parola veniva Identificata, Rifletteva Dio. E c’era 
l’Epoca, c’era la Luce. Ed ecco come viene la Luce Oggi.  
72 .... Ma io ho tutto ciò che mi è possibile pensare contro i sistemi, perché essi 
sono sbagliati. E il primo sistema che sia mai sorto, è stato il sistema romano 
della chiesa cattolica romana. Quella fu la prima organizzazione che venne mai 
organizzata, fu la chiesa cattolica romana, Nicea, Roma. Circa 
trecentoventicinque anni dopo la morte di Cristo, il 325, si fece avanti 
l’organizzazione della chiesa romana che mise insieme le persone ed eliminò 
qualsiasi altra cosa che fosse contraria ad essa. Ecco dove presero le loro strane 
dottrine e s’avviarono in un sistema lontano dalla Parola. Ed ora quella chiesa, 
sin da quel momento, ha esattamente Riflesso oscurità, perché in quel periodo 
noi attraversiamo ciò che chiamiamo “le Epoche Oscure”, di circa mille anni. 
Questo è conosciuto da tutti gli storici e gli studiosi della Bibbia, e così via, come 
le Epoche Oscure, è quando la chiesa romana controllava tutto.  
73 E questa chiesa romana è “la madre di meretrici”, la Bibbia ha detto, in 
Apocalisse 17, “ella era una prostituta, e la madre di meretrici”. Ora, questo è un 
vivere immorale e peccaminoso di una donna. Entrambe sono la stessa cosa, 
entrambe le stesse. Quindi se meretrice, dovrebbe essere una donna. Perciò 
quindi, notate che non è meretrice, ma “meretrici”.  Capite? Ella significa “lei”,  
singolare, “prostituta”.  Quindi le chiese vengono chiamate “meretrici”,  figlie 
della prostituta romana. Ella ne è la madre di tutte, la madre 
dell’organizzazione.  
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74 E non è una cosa strana, che in questo giorno in cui siamo passati per tutte 
queste cose, e il Messaggio ha attraversato la terra contro l’organizzazione, Esso 
lo abbia fatto esplodere da destra a sinistra, che, in quest’Ora di cui si è parlato 
sin dal 1933, quando lo Spirito Santo mi diede quelle Visioni e mi mostrò il 
Tempo della Fine, Sette cose di cui parlai, e di cui cinque si sono già verificate, 
Perfettamente, centrate in pieno; come la Germania e l’Italia  e tutte le guerre, e 
le cose nazionali (raramente mi parla di quelle cose). Ma esse sono accadute 
proprio esattamente come Egli disse che sarebbero accadute. Come Mussolini 
sarebbe andato in Etiopia, e l’Etiopia sarebbe caduta ai suoi piedi, e poi come lui 
sarebbe finito in disGrazia, e gli sarebbe stato sputato addosso dal suo stesso 
popolo; e caduto in disGrazia, appeso capovolto sulla strada, con quella 
prostituta con cui viveva. Come gli americani sarebbero andati in guerra contro 
la Germania, avrebbero subìto una tremenda sconfitta in un luogo chiamato, 
una grande linea dove dentro ci sarebbe stato cemento armato, credo si 
chiamasse Linea Sigfrido. E ce n’era una chiamata Maginot, credo che quella 
fosse la francese. Era giusto questo? E la Linea Sigfrido era la linea tedesca. E il 
Signore mi fece vedere questo, undici anni prima che fosse costruita. E non 
avrebbero mai ammesso di subire una sconfitta su questa, gli americani non lo 
avrebbero ammesso, tanto che affondò quasi tutto l’esercito. Quando arrivarono 
lì, i tedeschi avevano i cannoni puntati proprio dritti su quella flotta, e la fecero 
entrare proprio lì, e per poco non l’affondarono. Ed io vidi questo, undici anni 
prima che la linea fosse mai, che un fondamento, o qualsiasi cosa, fosse mai 
versato per questa, la Linea Sigfrido. E tutte queste altre cose, come macchine e 
automobili, e come è avvenuto proprio esattamente tutto ciò che Egli disse, fino a 
una donna che governa questa nazione, che, forse, è la chiesa. E poi venne la 
Fine.  
75 Ora troviamo che in questo, tutta questa cosa e come io mi sono scagliato 
contro l’organizzazione, non è una cosa strana che il papa di Roma lascerebbe 
Roma per la sua prima volta per tornare a Gerusalemme? E facendo questo… 
Gerusalemme è conosciuta come la chiesa più antica in tutto il mondo.  
76 Quando Melchisedec incontrò Abrahamo dalla sconfitta dei re, Egli era Re di 
Gerusalemme, un Sacerdote, che era Cristo, era Dio; Melchisedec non poteva 
essere nessun altro se non Cristo Stesso, anzi, Dio Stesso, vedete, Dio Stesso, 
perché era senza padre e senza madre. Capite? Gesù aveva sia padre che madre, 
vedete. Quindi quest’Uomo era senza padre, senza madre, senza inizio di giorni 
né fine di vita. E chiunque Egli sia, Egli ancora vive. E, a quel tempo, Egli era Re 
di Salem, che si interpreta “Re di Pace, Shalom”. Re di Gerusalemme, che 
incontrò Abrahamo e, dopo la battaglia, gli diede vino e pane, la comunione. Un 
Simbolo  bellissimo lo troviamo lì nel Capitolo 7 di Ebrei. Ora, gli diede Pane e 
Vino dopo che la battaglia era finita. Come Egli…  
77 Ecco la prima cosa che prenderemo dopo essere entrati nel Nuovo Regno, lo 
mangeremo di nuovo con Lui nel Regno del Padre, il Pane e Vino. “Io non berrò 
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più il frutto della vite, né più mangerò il pane, finché, in quel giorno, non lo 
mangerò di nuovo con voi, nel Regno del Padre”.  
78 Ora, dunque quando scopriamo che dopo che il Re Shalom stava nella… 
venne dalla città, allora, in seguito, il credo ne prese possesso. Ed è stato 
continuamente un credo, ma rappresenta la Chiesa Antica. E ci viene insegnato 
nel Nuovo Testamento, non mancate di afferrare questo, nel Nuovo Testamento 
che noi non siamo di questa Città Gerusalemme, sulla terra, ma siamo della 
Nuova Gerusalemme, di sopra. Così questa deve essere la luna, Gerusalemme, e 
non la Nuova Gerusalemme, di sopra. Quindi la luna rappresenta la Chiesa, 
terrena.  
79 E non è strano che appena prima che il papa intraprendesse il suo viaggio per 
Gerusalemme, che la luna nei cieli produsse un totale oscuramento, proprio 
qualche giorno prima che egli lo intraprendesse, il suo viaggio. Egli sta venendo 
anche qui, sapete, vedete. Ora questo non si è mai saputo, capite. Ma cosa 
mostra ciò? Che questo, egli sta facendo questo per guadagnarsi l’amicizia visto 
che ha incontrato il giorno dopo essere giunto a Gerusalemme, ha incontrato la 
gerarchia greca ortodossa. E cosa Riflette questo? Sodalizio, vogliono che 
protestanti e cattolicesimo si uniscano, ciò che stanno facendo e faranno 
completamente. E Dio ci ha Riflesso questo, nella luna, di un totale oscuramento. 
Per la Sua Misericordia e Grazia…  
80 Qualcuno di voi ha visto il giornale dove hanno riportato le fotografie della 
luna? Ce l’ho qui. Se non è un’Immagine Perfetta, lasciando fuori la Settima 
Epoca che non è ancora, esattamente come ho disegnato io per lo Spirito Santo, 
le Epoche della Chiesa. Ce se sono sei, la Settima non è ancora terminata. Le sei 
condizioni della luna, come nel suo splendore nella prima Epoca della Chiesa; 
oscura nella seconda, terza, quarta, quinta, e sesta; proprio come lo Spirito 
Santo me le ha fatte tracciare sulla lavagna, e poi le ha Identificate con Se Stesso 
sulla parete del Tabernacolo, due anni fa. La luna si Riflette, e la scienza di 
nuovo prende la fotografia delle Epoche della Chiesa, proprio come hanno 
ripreso quella Luce laggiù e l’hanno messa sulla rivista Life, dell’apertura dei 
Suggelli, della rivelazione nell’Epoca del Settimo Angelo. Nei Giorni del suo 
Ministerio, il Settimo Messaggero, i Misteri di Dio, cioè tutti i Misteri che ci sono 
stati lungo le Epoche, sarebbero stati Rivelati, resi Manifesti, ciò sarebbe stato in 
quel Tempo. Ed Egli lo ha Compiuto! Le Sue parole non falliscono. Non è questa 
una cosa Misteriosa? Dio che traccia nei cieli la stessa cosa che hanno loro, lo 
stesso Dio che mi ha fatto disegnare sulla lavagna, e poi mediante Se Stesso. 
Queste sono tre volte che Egli l’ha Identificato Perfettamente, e proprio prima 
che il papa vada a Gerusalemme.  
81 Il che, quella era la Chiesa, la luna è la Chiesa, rappresenta la Chiesa. E 
davanti alla chiesa, l’ombra del mondo incrocia la luna. E l’ombra del 
mondanismo, l’ombra della mondanità, la chiesa mondana si è estesa 
rapidamente per oscurare tutta la Luce della Bibbia. Il mondo è entrato nella 
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Luce del Riflesso. Comprendete? Il mondo ha incrociato la luce della luna, e ha 
oscurato il sole. E il Riflesso della luna che deve dare luce alla terra, è stato 
oscurato. Ed Esso venne e disegnò le immagini proprio esattamente come fece, 
per Ispirazione, prima che accadesse.  
82 Ora questo, Sorella Simpson, credo fosse il giornale di Tucson. Non so se la 
Sorella Simpson sapesse… Lei non lo comprese allora. Lei disse: “Ho ritagliato 
delle immagini per te, e delle annotazioni, dal giornale”, porgendomele.  
83 Ed io pensai a qualcosa di strano. Andai lì dentro e lo presi, e lo guardai, 
dissi: “Eccolo, proprio esattamente, vedi, proprio ciò che stavo cercando”. E stava 
lì nel giornale.  
84 La Sorella Simpson potrebbe dirvi in che giornale si trova, se volete 
prenderne una copia. [La Sorella Simpson dice: “È del 28 dicembre”.—Ed.] E 
cosa dici? [“È l’edizione serale del 28 dicembre”.] Edizione serale del 28 
dicembre.  
85 Vedete, prima che egli andasse a Gerusalemme per non far entrare la sua 
Luce, o quell’accesso che ha. Che tempo, posizione, e che diritti Essa ha di 
splendere, ora La stanno tagliando fuori interamente, per l’Ultima Epoca, la 
Settima Epoca della Chiesa dove essa entra nell’oscurità.  Che cosa grandiosa ci 
sta dicendo il Signore. In tutto, Essa non ha mai fallito se non ciò che Dio nei 
cieli ha dichiarato e detto, a cui ha volto lo sguardo, ed eccolo Identificato e 
Confermato, essere l’Assoluta Verità.  
86 Tenebre, quest’Epoca della Chiesa di Laodicea. Ora quando Gesù, che è la 
Parola, nell’Epoca della Chiesa di Laodicea Si trovava fuori dalla chiesa, 
bussando alla porta, cercando di entrare. Tenebre, caligine su questo popolo. 
Aveva ragione la Bibbia? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
87 La Perfezione della Scrittura, Gloria del Suo Grandioso Nome. La visita del 
papa era un Segno delle chiese che oscurano la Sua Manifestata… La Luce 
Manifestata del mondo era la Bibbia. Gesù disse di essere la Luce del mondo. La 
Bibbia ha detto che Egli è la Parola. E la Scrittura Manifestata, o Confermata, è 
la Luce. Ora non vi sarà permesso di farlo quando questo si instaura. E 
l’abbiamo visto Prefigurato, detto per Ispirazione prima che si verificasse; 
Prefigurato dalla luna, e lo mostra accadere, ed eccolo che sta accadendo.  
88 L’Ora è su di noi, tenebre, caligine. Caligine sui popoli ora, ecco di cosa si 
tratta.  Cosa significa tutto questo? Dove ci troviamo? In che ora ci troviamo? 
Quanto siamo vicini alla Venuta? Beh, voi dite: “Quando tutti hanno un 
Risveglio”.  
….158 Proprio esattamente come Egli ci mostrò le Sette Epoche della Chiesa, 
cosa sarebbe accaduto. Proprio esattamente ciò che Egli ci mostrò che sarebbe 
avvenuto quando Egli pose quella Luce lassù, nella Rivelazione di questo, per far 
vedere al mondo. Quando Egli mandò i Sette Angeli a Rivelare i Sette 
Messaggeri che erano stati fin lì, e a mostrare le questioni in sospeso, ogni 
Angelo venne ogni giorno a Rivelare le questioni che Lutero aveva lasciato in 
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sospeso, e Wesley aveva lasciato, e Pentecoste aveva lasciato, è tutto 
rappresentato lì dentro. E nel vero Simbolo  e ombra del Grande Shalom, 
Geova, Jvhu. Capite? Esattamente. Lo scagliò nei cieli, e c’è l’occhio meccanico 
che Ne ha scattato la Foto. Capite? Grazie al Signore!  
159 Shalom! Pace! Non siate stanchi, Gesù è qui. La Sua Grande Luce è venuta a 
noi, e noi siamo grati per Essa, sì, la Sua Parola, il Grande Mistero. Egli è qui 
oggi che sta Manifestando Se Stesso, agendo come ha fatto allora, proprio lo 
stesso. Compiendo l’Identica cosa.  
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 
25. Ora, sarà circa tre anni ormai, a casa, nella mia chiesa “di casa”, lo Spirito 
Santo mi parlò, disse: “Vai a Tucson, c’è qualcosa che aspetta”. Stavo su questo 
palco e dissi a tutti voi: “COSÌ PARLA IL SIGNORE, è destinato a succedere 
qualcosa”. Ci sono probabilmente centinaia di persone sedute qui che lo sanno. 
Vi dissi solo ciò che vidi. Il Messaggio: “Signore, che ora è?” è registrato. Vidi 
una Costellazione d’Angeli come una Piramide, scendere proprio a nord di 
Tucson, su in questa direzione, a nord di Tucson. Ed essi mi dissero qualcosa e 
non sapevo di che si trattava. E un giorno là… C’è presente ora un uomo seduto, 
due di essi, che stavano con me laggiù quando avvenne.  
26. E ne scattarono la Foto nel cielo. È uscita sulla rivista. Pensavo d’averne una 
copia. Sì. È così. Guardatelo qui in questa copia della rivista Life, proprio 
esattamente nel modo in cui lo Spirito Santo disse che sarebbe stato.  
27. E là stavano quei Sette Angeli proprio così naturali come mi vedete stare qui, 
e mi dissero di tornare a casa mia, che i Misteri che i Riformatori avevano 
mancato di prendere lungo le Epoche, i Misteri della Bibbia, che i Sette Suggelli 
ritenevano sarebbero stati Rivelati. Sfido chiunque a prendere quei Sette 
Suggelli e ad esaminarli e trovare un difetto in essi. Vedete? Vedete? Perché ciò 
è date per ispirazione di Dio.  
28. Prima di questo, ho Predicato sulle Sette Epoche della Chiesa, e così le ho 
disegnate sulla lavagna nel mio Tabernacolo.  
29. La mia dottrina; io non Predico la mia dottrina qua fuori, nient’altro che 
giusto i grandi fondamenti evangelici, perché sto coi fratelli che potrebbero 
essere diversi da me, e non do Questo qui davanti alla gente. Io cerco solo di 
stare sui veri fondamenti della Scrittura, tali come noi li crediamo. Ma al mio 
Tabernacolo, essi ne prendono la registrazione. Se La volete, potete averla. Se il 
vostro pastore non vuole che L’abbiate, non prendeteLa. Vedete, questo sta a 
voi.  
30. Ma Predicando le Sette Epoche della Chiesa e per avere approvazione da 
Dio, le ho disegnate, nel modo in cui le tenebre entrano nella chiesa, Nicea, e gli 
angeli, i Messaggeri della Chiesa. Deve essere stato esatto perché appena ebbi 
disegnato l’Ultima Epoca della chiesa, domenica mattina, alle 11, quella grande 
Luce scese nella sala, davanti a quasi (il numero) di persone sedute qui, scese e 
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guizzò a lato della parete, davanti a tutta quella gente, e disegnò quelle Epoche 
di Chiesa proprio esattamente nel modo in cui le avevo disegnate io. Ora, ci sono 
centinaia e centinaia di testimoni a confermare che è esatto.  
 

LA PAROLA RIVELATA AL PICCOLO GREGGE 
SEPARAZIONE TRA LA LUCE E LE TENEBRE 

SVANIMENTO DELLE EPOCHE E DEL MONDO – RINNOVAMENTO 
NON AMARE IL MONDO 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

89 “Non temere, piccolo gregge, al Padre tuo è piaciuto darti il Regno”. Va bene.  
90 Cosa significa questo? Dio ha cominciato a separare la Luce dalle tenebre, 
capite, spingendole indietro, come Egli fece nel Principio, per mostrare l’alba di 
un nuovo giorno. Le Epoche della Chiesa stanno svanendo lentamente. 
Scusatemi. Le Epoche della Chiesa stanno svanendo lentamente. Dio sta 
spingendo le tenebre in un punto, bisogna farlo, per far svanire lentamente le 
organizzazioni di chiesa, far svanire lentamente il mondo. Il mondo sta coprendo 
la cosa, e il mondanismo ha occupato la cosa intera. Allora non ha ragione Dio? 
Con le cose mondane, e il vestirsi mondano, e l’agire mondano, e il vivere 
mondano, è il mondo!  
91 Voi non siete del mondo, figlioletti. Voi siete del Cielo. Questa non è la vostra 
Dimora.  
92 A noi gente più anziana, perché dovrei io guardare, provare a guardarmi 
indietro per diventare di nuovo giovane? Non possiamo farlo. Ma noi stiamo 
guardando avanti, non guardando indietro. Guardando qui, ciò che è stato, e 
vogliamo conoscere ciò che sarà. E noi stiamo aspettando quell’Ora, 
proseguendo per questo.  
 

2TIMOTEO 3 -  APPARENZA DI PIETA’ 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

93 Oggi, così tante persone brave e sincere sono intrappolate lontano in questi 
credi, queste chiese e organizzazioni, “aventi apparenza di pietà, ma avendo 
rinnegata la Forza d’essa”, così come dice Seconda Timoteo, 3°Capitolo.  
 

ISRAELE ACCECATO PER LA LUCE ANDARE AI GENTILI 
LA SPOSA SI PREPARA PER IL RAPIMENTO 

LA LUCE CHE RITORNA AI GIUDEI 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

94 Caligine, l’accecamento d’Israele, servì per l’illuminazione dei gentili. Ora 
l’accecamento dei gentili è l’illuminazione d’Israele. È proprio come il giorno e 
la notte; da un lato c’è oscurità, dall’altro lato c’è luce; e poi la luce arriva 
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sull’altro lato. Così la luna passando come ha fatto, e il Riflesso dell’oscurità del 
mondo che ha accecato la sua luce, è un Riflesso per noi che l’Epoca della chiesa 
gentile è terminata. La Chiesa si sta preparando, è stata a prepararsi per un 
tempo, è il tempo per il Rapimento. Perché l’oscurità sta calando sui gentili, e 
l’alba presto sorgerà sui giudei. Il sole ha viaggiato da est a ovest, e noi ci 
troviamo sulla Costa Ovest. La Luce può fare solo una cosa, tornare ad est, 
dall’altra parte. Lo comprendete, vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
La Luce può solo tornare di nuovo ad est, dove ha avuto inizio, Israele. Dio li 
accecò per un po’, ma le tenebre che ora stanno spingendosi sul mondo gentile 
hanno coperto tutta la cosa. I gentili calpesteranno Gerusalemme finché la 
dispensazione gentile non sarà finita. Gesù disse così. Ed ora è finita, caligine sui 
popoli! Dio che lo Riflette nei cieli, come lo ha dimostrato sulla terra prima che 
tutto accada. Ci siamo.  
 

SIMBOLO DI MARIA, GIUSEPPE E GESU’ 
OSCURAMENTO DELLA CHIESA 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

95 Brave persone intrappolate in questa cosa, brave persone, persone sincere. 
Come Maria e Giuseppe, essi erano molto sinceri, vedete, pensando che Egli 
fosse con loro, quando Lui non c’era. Maria e Giuseppe, sapete, quando si 
trovavano alla festa, Gesù, all’età di dodici anni, essi pensavano, presumendo, 
che Egli fosse con loro, ma Lui non c’era. Brave persone oggi pensano la stessa 
cosa, loro, queste persone che sono organizzate in questo Concilio di Chiese, 
queste persone in queste organizzazioni, loro pensano di fare una cosa buona. 
Presumono che Egli sia con loro, quando non lo sono. Vedete, molte persone 
pensano che Egli fosse con loro quando strinsero la mano al Predicatore e 
misero il proprio nome sul libro, ma Egli non c’era. Molte persone hanno 
pensato, quando furono asperse, cresimate, e Battezzate nel nome di “Padre, 
Figlio, Spirito Santo”, pensavano che Egli fosse con loro. Sono brave persone. 
Maria e Giuseppe erano brave persone. Ma il fatto era che Lui non c’era! Non 
presumete niente.  
96 Cos’è Luce? La Parola Parlata di Dio Confermata! Al di fuori di questo, non 
c’è Luce. Capite? Non si può illuminare la terra con torce elettriche. Ci vuole la 
Parola di Dio che ha reso Manifesto, il Figlio.  
97 Erano brave persone. Notate la precisione della Sua Parola, quanto Essa è 
Perfetta. Avete notato cosa disse Maria? Ora a voi cara gente cattolica, io non ho 
niente contro di voi. Non ho niente contro di voi. Si tratta del sistema in cui siete 
dentro. E voi protestanti, la stessa cosa. Si tratta dei sistemi!  
98 “Maria, madre di Dio”? Scoprite, un Ragazzo di dodici anni, il suo stesso 
Figlio, dovette metterla in ordine. Non c’è una sola volta nella Bibbia in cui Gesù 
abbia mai chiamato Maria Sua “madre”. Lei non era Sua madre. Com’era 
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possibile che lei fosse la madre di Dio? Lei fu solo un grembo di cui Lui Si servì 
per venire sulla terra, per essere Manifestato alla terra, attraverso il grembo. 
Non c’è proprio nulla per lei, nessuna Scrittura che abbia mai detto “madre”.  
99 Notate come Maria sbaglia davvero, ma la Sua Parola è così Perfetta. Lei Gli 
disse quando… Lei Lo ritrovò nel Tempio, a dodici anni, che stava discutendo 
con i teologi. Egli li stupì, quale Ragazzo di dodici anni; neanche in una scuola, o 
se lo sia, non ne abbiamo testimonianza. Ma un Ragazzo di dodici anni che 
confonde i saggi nel Tempio, per la Sua Saggezza. Lei disse: “Tuo padre ed io Ti 
abbiamo cercato in lacrime”. “Tuo padre!”  La madre stessa, presumibilmente, 
disse: “Tuo padre Giuseppe ed io Ti abbiamo cercato in lacrime”.  
100 Cosa le disse Lui? “Non sapevate voi ch’egli Mi conviene attendere alle cose 
del Padre Mio?” Se Egli avesse atteso alle cose di Giuseppe, sarebbe stato a 
costruire case, o in una bottega di falegname. Ma Lui non era figlio di Giuseppe. 
“Io attendo alle cose del Padre Mio”, correggendo queste denominazioni e credi e 
altro di cui sento parlare. Capite? “Io attendo alle cose del Padre Mio”. Egli non 
ammise mai che Giuseppe fosse Suo padre. Ma Maria sì, ed Egli Si girò indietro 
e la corresse. Lei disse: “Tuo Padre ed io Ti abbiamo cercato”.  
101 Egli disse: “Io attendo alle cose del Padre Mio”, mostrando che Giuseppe non 
era Suo padre. Le Sue Parole sono Perfette, vedete.  
102 Ma Maria e gli altri, lo stavano semplicemente presumendo. Dunque, vedete 
di cosa si trattò, lei si lasciò trascinare. Lei… Lei volle mostrare davanti a questi 
Sacerdoti e altro che lei non era il tipo di donna. E lei, nel fare questo, strappò 
assolutamente via il fondamento da sotto la sua testimonianza, dopo aver 
testimoniato che un Angelo era andato da lei: “E aveva detto, ‘Tu concepirai e 
partorirai un Figlio, non conoscendo uomo, un Figlio nato da una Vergine’”. E 
qui davanti all’alto Sinedrio, lei dice: “Giuseppe, qui Tuo padre, ed io, Ti abbiamo 
cercato”.  
103 E quel Ragazzo di dodici anni disse: “Io attendo alle cose del Padre Mio”. La 
rimproverò: “Quello non è Mio Padre!”  
104 Vedete la chiesa oggi, si è lasciata trascinare dai concili e cose del mondo, 
ora lei è oscurata. Dio la sta rimproverando!  
105 Gesù non la chiamò mai “madre”. Un giorno lei venne a farGli visita alle Sue 
riunioni, in una casa come questa. Qualcuno venne, disse: “Lì fuori la porta, Ti 
stanno aspettando Tua madre e i Tuoi fratelli”.  
106 Egli disse: “Chi è Mia madre, i Miei fratelli? Chi sono loro?” Guardò in giro 
sui Suoi Discepoli, e disse: “Quelli che fanno la volontà del Padre Mio, Mi sono 
madre, fratello, sorella, e così via. Ecco chi sono”.   
107 E alla croce, quando Egli stava morendo, disse a Giovanni, il discepolo 
giovane, disse: “Ecco tua madre”. “Donna, ecco tuo figlio”. “Figlio, ecco tua 
madre”. Vedete, Lui Stesso, non affermò mai. Non era il Figlio di lei. Era il Figlio 
di Dio. Lei fu solo un grembo.  
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….108 Questa è una casa stamattina, ma non è la Chiesa. La Chiesa è in voi, 
Cristo. Lo spirito dei mortali che sono seduti qui, e si sono incontrati insieme nei 
Luoghi Celesti. È Cristo, non la casa. La casa va bene, sta servendo al suo scopo, 
ma è utilizzata solo come luogo di riunione. Maria fu solo un grembo che Egli 
usò per venire sulla terra, per far Identificare Se Stesso tra il popolo. Non la 
“madre di Dio”, non più di quanto questa casa sia la Chiesa di Dio. Viene usata 
solo per questo.  
109 Sì, molti amici, gente, brava gente come Maria e Giuseppe, pensano ora, 
pensano che Egli sia con loro nel fare questo. Ma come erano allora, così sono 
ora, nell’errore. Pensavano di essere con Lui, ma non lo erano. Ma quando 
furono Battezzati, le persone potrebbero aver pensato, oh, io L’ho ricevuto 
quando L’ho accettato e sono stato Battezzato. Non è così. Finché una Parola 
Parlata non Riflette se stessa!  
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 
83. Tenebre! Grandi denominazioni e grandi gruppi d’uomini si uniscono e 
stabiliscono le loro idee in merito a Lui, e questo vi rigetta indietro in una 
tendenza come ci fu al Principio. In quel caso non ci sono affatto speranze; siete 
semplicemente finiti. E tutti coloro che sembrano essere così agitati 
amichevolmente verso queste chiese, Riflettete se Dio sarà con loro. “Bene, il 
Millennio avrà inizio quando il concilio e tutti i movimenti ecumenici uniranno 
tutti, e così via”, ed essi vi fanno parte. Che stanno essi facendo? Fanno 
un’immagine alla bestia, una potenza, in cui tutti i non denominazionali e altro, 
che non si uniranno a loro, saranno chiusi fuori. Fate solo attenzione e guardate 
se succede.  
 

IL MESSAGGIO DELL’ORA-EPOCA CONFERMATO 
EBREI 1 – LA PAROLA PARLATA DEL GIGLIO 

LA LUCE-PAROLA DELL’EPOCA – LA LUCE DEL GIORNO 
IL MESSIA PROMESSO – LA LUCE PARLATA-MANIFESTATA 

LA LUCE DI CRISTO CONTRAPPOSTA ALLE LUCI ARTIFICIAL I 
PASSAGGIO DAL BATTISTA A GESU’ 

ADAMO TRATTO DALLA TERRA – CRISTO DISCESO DAL CIELO  
ESEMPI DELLA PAROLA DELL’EPOCA E PROFETI 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

116 Lèvati, e sii illuminata, la Luce è Venuta. La Parola, Luce, è di nuovo 
Confermata. La Luce di nuovo Confermata, la Parola di Dio, in modo che voi 
possiate vedere Dio Manifestato nella Sua Promessa della Luce del Giorno, cioè 
la Parola data a quest’Epoca, vedete, queste Promesse che sono fatte per questo 
Giorno, queste Promesse che furono dette dai Profeti, e da Gesù Stesso. In 
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questo giorno! “Dio, variamente…” Ebrei 1, “Avendo Dio variamente, e in molte 
maniere, parlato ai padri, nei Profeti; ma in questi Ultimi Giorni nel Suo Figliolo, 
Gesù Cristo”. Capite?  
117 La Grande Luce che stava sospesa nel deserto che era, che Mosè lasciò 
l’Egitto, reputando il Vituperio di Cristo Ricchezza Maggiore di quella d’Egitto.  
118 La Stessa che incontrò Saulo sulla strada per Damasco. Una grande Luce 
sospesa davanti a lui, quella stessa Luce, stessa Colonna di Fuoco. Saulo, essendo 
un ebreo, non avrebbe mai adorato uno spirito o qualcos’altro, o lo avrebbe 
chiamato “Signore”, nella posizione in cui lui si trovava. Egli disse: “Signore, chi 
sei Tu?”  
119 Egli disse: “Io Sono Gesù”. (Gesù disse: “Io procedo da Dio, e vado a Dio”.)  
120 Quella stessa Luce è Venuta. Per cosa? Per Manifestare, per far conoscere al 
popolo le Promesse che Egli ha fatto per questo Giorno, ha Manifestato la Luce 
del Giorno. Le tenebre si sono addensate.  
….121 Quando Egli venne, era la Luce del Giorno. Un Messia doveva venire. Ed 
Egli venne proprio esattamente come Dio disse che sarebbe venuto. E quando 
Egli venne, cosa fu Lui? La Luce del Giorno. Ed Essa spinse le tenebre così 
contro di Lui! È esatto? Egli dovette dare la Sua Vita affinché la Luce 
continuasse, potesse splendere. Egli era la Luce del Giorno. Ma perché, perché 
era la Luce del Giorno? Egli era la Parola Confermata che era stata proferita, 
resa Manifesta. Non più che…  
122 Dio pronunciò su questo mondo buio, scuro, tetro, muschioso che stava qui 
senza luce, Egli disse “sia la Luce”. E non ci fu Luce finché quella Parola non fu 
Manifestata, allora ci fu Luce.  
123 Egli disse: “Verrà un Salvatore, un Messia”. Intanto non fu Manifestato 
finché Egli non venne a Manifestare quella Promessa. E quando Egli Confermò 
quella Promessa, disse: “Investigate le Scritture, perché in Esse pensate di avere 
Vita Eterna; ed Esse sono Quelle che Testimoniano di Me”.   
124 Essi dissero: “Noi non sappiamo da dove vieni, noi siamo Discepoli di Mosè”.  
125 Egli disse: “Se voi foste Discepoli di Mosè Mi Riconoscereste, perché Mosè 
scrisse di Me”. Capite? Egli era la Manifestazione. Era la Conferma della Parola 
Parlata di Dio mediante Mosè.  
126 E il giorno d’oggi in cui stiamo vivendo ora, Dio è venuto sulla scena per 
Confermare e provare le Sue Promesse. Quindi, si tratta della Luce dell’Ora, 
così noi possiamo levarci e splendere. La Luce splende su di noi di nuovo oggi, la 
Parola è resa Manifesta. Essa è la Luce.  
127 Proprio come, stamattina, quella Luce sta splendendo lì fuori, la luce del 
Sole. Quella è la Parola Parlata di Dio, non c’è nient’altro che possa dar Luce in 
quel modo. Non c’è niente che possa farlo. Una luce artificiale si esaurisce dopo 
un po’, e le lampadine e ogni altra cosa. Ma quella non fallisce mai, perché si 
tratta della Parola di Dio resa Manifesta.  
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128 Piccoli credi di denominazione romperanno una lampadina, e faranno 
esplodere una lampadina, e saltare un fusibile, e ogni altra cosa. Ma la Parola di 
Dio non fallirà mai! Essa Stessa sarà, sempre, la Parola.  
129 Temo di andare un po’ oltre col tempo qui. O, o va bene andare avanti e 
finire questo Messaggio, va bene? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Va 
bene.  
130 Lèvati, e sii illuminata, perché la Luce è venuta a te. La Parola, Luce, è 
Confermata.  
131 L’unico modo, così com’era Dio, Gesù Cristo era la Manifestazione della 
Parola parlata di Dio, la Luce dell’Ora.  
132 Giovanni il Battista era la Luce dell’Ora. Egli era la Luce prima che Gesù 
fosse Luce. Il Profeta Isaia disse: “Vi è una Voce di uno che Grida nel deserto: 
acconciate la Via del Signore, addirizzate i Suoi sentieri”. Quella era la Parola 
Parlata di Dio, Essa stava lì, non era ancora Venuta alla Vita. Malachia, l’ultimo 
Profeta, quattrocento anni prima che si verificasse, disse: “Ecco, Io mando il Mio 
Messaggero davanti a Me, ad acconciare la Via del Signore”. Ecco venire uno 
fuori dal deserto, senza denominazione, senza credo, senza identificazione. Ma la 
sua Luce lo Identificò. La Parola lo Identificò. Essi dissero: “Sei tu il Messia?” 
133 Egli disse: “Non sono io! Ma io sono la Voce di uno che Grida nel deserto, 
‘Acconciate la Via del Signore!’”  
134 Gesù disse: “Voi avete camminato nella sua Luce”. Egli fu per un po’ una 
Luce Luminosa e Splendente. Perché? Finché la via non fu preparata, allora la 
sua Luce si spense.  
135 Voi non potete camminare in quella luce, voi battisti, Questa è la Luce 
dell’Ora!  La Luce è venuta. Lèvati, e sii illuminata. La Parola, Luce. Parola, la 
Parola di Dio Manifestata (Identificata) è una Luce.  
…149 A Dio occorsero migliaia di anni per adempiere la Sua Promessa della 
venuta di un Salvatore. Ma, ricordate, Egli lo aveva sempre saputo, quando 
sarebbe Venuto. Ci furono molte persone che sorsero e cercarono di essere dei 
messia. Molte chiese tentarono di produrre dei messia. Ma Dio aveva stabilito il 
tempo per il Suo Messia. Egli non aveva fretta. Capite?  
150 E, durante questo Tempo, Egli mostrò molti Simboli del Messia. Egli lo 
mostrò continuamente da Adamo fino al Messia, primo e ultimo Adamo; uno del 
mondo e l’Altro del Cielo, uno terreno e l’Altro Celeste, Uno scese dal Cielo e 
l’altro uscì dalla terra.  Ma aveva Promesso un Messia, Gli occorsero migliaia di 
anni per adempierlo.  
151 Mostrò in Giuseppe esattamente cosa Egli era. Giuseppe fu il Ritratto di 
Lui.   
152 Davide fu il Ritratto di Lui.  Quando Davide era un re rigettato, salì in cima 
alla collina e guardò indietro e pianse su Gerusalemme, come re rigettato, quello 
era Gesù in Davide. Ottocento anni dopo, stava su Gerusalemme come Re 
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rigettato, e disse: “Gerusalemme, Gerusalemme quante volte avrei voluto starvi 
intorno come una gallina fa alla sua nidiata, ma voi non avete voluto”.  
153 Guardate Giuseppe, nato tra i suoi fratelli, i patriarchi; non l’ultimo (il 
penultimo; Beniamino era l’ultimo), ma proprio prim a dell’ultimo, vedete, 
proprio prima di questo. Odiato dai suoi fratelli, amato da suo padre. Era odiato 
perché era un uomo spirituale. Poteva interpretare Sogni, erano esattamente 
giusti. Poteva vedere Visioni, Predire cose che sarebbero accadute. Ed essi lo 
odiavano. Fu venduto per trenta pezzi d’argento.  
154 Per cosa odiarono Gesù? Lo chiamarono Beelzebub perché Egli era la 
Parola, e la Parola può discernere i pensieri che sono nei cuori. Essi lo odiavano. 
E Lo vendettero per trenta pezzi d’argento.  
155 Egli fu gettato in una fossa, Giuseppe lo fu, supponendo che fosse morto. La 
sua giubba insanguinata fu lasciata dietro, come l’indumento insanguinato di 
Gesù che fu raccolto dalla croce, la veste che Lui indossava, per Identificare la 
Sua morte. Ma cosa fece Dio a Giuseppe? Lo portò fuori dalla fossa, lo mise alla 
destra di Faraone. E nessuno poteva vedere Faraone, vedeva solo Giuseppe. E 
quando Giuseppe lasciava il palazzo, le trombe suonavano e usciva una 
proclamazione, “Ogni ginocchio si pieghi, si sta avvicinando Giuseppe”.  
156 La stessa cosa, Gesù. Egli fu tolto dalla fossa, presumibilmente dove Egli era 
morto, e resuscitò e siede alla Destra della Maestà. “Nessuno ha mai visto Dio, se 
non l’Unigenito del Padre. E quando Egli andrà via da lì, le Trombe Suoneranno, 
ed ogni ginocchio si piegherà ed ogni lingua confesserà”. Capite, Egli è il Principe 
della Prosperità. Guardate cosa fece l’Egitto allora, salvò il mondo intero, una 
siccità era sopraggiunta. Dunque, così sarà alla venuta del Figlio dell’Uomo. Il 
ginocchio, ogni ginocchio si piegherà ed ogni lingua confesserà che è Lui.  
157 Egli era stato tutto mostrato in Simboli, ma Dio sapeva esattamente 
quand’Egli sarebbe venuto. Egli sapeva esattamente quando veniva. Non 
importa quanti ne avessero avuti prima, Egli aveva il Suo Messia. Egli aveva 
mostrato loro in Simboli, cosa stava venendo.  
….158 Proprio esattamente come Egli ci mostrò le Sette Epoche della Chiesa, 
cosa sarebbe accaduto. Proprio esattamente ciò che Egli ci mostrò che sarebbe 
avvenuto quando Egli pose quella Luce lassù, nella Rivelazione di questo, per far 
vedere al mondo. Quando Egli mandò i Sette Angeli a Rivelare i Sette 
Messaggeri che erano stati fin lì, e a mostrare le questioni in sospeso, ogni 
Angelo venne ogni giorno a Rivelare le questioni che Lutero aveva lasciato in 
sospeso, e Wesley aveva lasciato, e Pentecoste aveva lasciato, è tutto 
rappresentato lì dentro. E nel vero Simbolo  e ombra del Grande Shalom, 
Geova, Jvhu. Capite? Esattamente. Lo scagliò nei cieli, e c’è l’occhio meccanico 
che Ne ha scattato la Foto. Capite? Grazie al Signore!  
159 Shalom! Pace! Non siate stanchi, Gesù è qui. La Sua Grande Luce è venuta a 
noi, e noi siamo grati per Essa, sì, la Sua Parola, il Grande Mistero. Egli è qui 
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oggi che sta Manifestando Se Stesso, agendo come ha fatto allora, proprio lo 
stesso. Compiendo l’Identica cosa.  
 

PASSAGGIO DAL BATTISTA A GESU’ 
ADAMO TRATTO DALLA TERRA – CRISTO DISCESO DAL CIELO  

LE DISPENSAZIONI DELLE EPOCHE 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
….121 Quando Egli venne, era la Luce del Giorno. Un Messia doveva venire. Ed 
Egli venne proprio esattamente come Dio disse che sarebbe venuto. E quando 
Egli venne, cosa fu Lui? La Luce del Giorno. Ed Essa spinse le tenebre così 
contro di Lui! È esatto? Egli dovette dare la Sua Vita affinché la Luce 
continuasse, potesse splendere. Egli era la Luce del Giorno. Ma perché, perché 
era la Luce del Giorno? Egli era la Parola Confermata che era stata proferita, 
resa Manifesta. Non più che…  
122 Dio pronunciò su questo mondo buio, scuro, tetro, muschioso che stava qui 
senza luce, Egli disse “sia la Luce”. E non ci fu Luce finché quella Parola non fu 
Manifestata, allora ci fu Luce.  
123 Egli disse: “Verrà un Salvatore, un Messia”. Intanto non fu Manifestato 
finché Egli non venne a Manifestare quella Promessa. E quando Egli Confermò 
quella Promessa, disse: “Investigate le Scritture, perché in Esse pensate di avere 
Vita Eterna; ed Esse sono Quelle che Testimoniano di Me”.   
124 Essi dissero: “Noi non sappiamo da dove vieni, noi siamo Discepoli di Mosè”.  
125 Egli disse: “Se voi foste Discepoli di Mosè Mi Riconoscereste, perché Mosè 
scrisse di Me”. Capite? Egli era la Manifestazione. Era la Conferma della Parola 
Parlata di Dio mediante Mosè.  
126 E il giorno d’oggi in cui stiamo vivendo ora, Dio è venuto sulla scena per 
Confermare e provare le Sue Promesse. Quindi, si tratta della Luce dell’Ora, 
così noi possiamo levarci e splendere. La Luce splende su di noi di nuovo oggi, la 
Parola è resa Manifesta. Essa è la Luce.  
127 Proprio come, stamattina, quella Luce sta splendendo lì fuori, la luce del 
Sole. Quella è la Parola Parlata di Dio, non c’è nient’altro che possa dar Luce in 
quel modo. Non c’è niente che possa farlo. Una luce artificiale si esaurisce dopo 
un po’, e le lampadine e ogni altra cosa. Ma quella non fallisce mai, perché si 
tratta della Parola di Dio resa Manifesta.  
128 Piccoli credi di denominazione romperanno una lampadina, e faranno 
esplodere una lampadina, e saltare un fusibile, e ogni altra cosa. Ma la Parola di 
Dio non fallirà mai! Essa Stessa sarà, sempre, la Parola.  
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129 Temo di andare un po’ oltre col tempo qui. O, o va bene andare avanti e 
finire questo Messaggio, va bene? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Va 
bene.  
130 Lèvati, e sii illuminata, perché la Luce è venuta a te. La Parola, Luce, è 
Confermata.  
131 L’unico modo, così com’era Dio, Gesù Cristo era la Manifestazione della 
Parola parlata di Dio, la Luce dell’Ora.  
132 Giovanni il Battista era la Luce dell’Ora. Egli era la Luce prima che Gesù 
fosse Luce. Il Profeta Isaia disse: “Vi è una Voce di uno che Grida nel deserto: 
acconciate la Via del Signore, addirizzate i Suoi sentieri”. Quella era la Parola 
Parlata di Dio, Essa stava lì, non era ancora Venuta alla Vita. Malachia, l’ultimo 
Profeta, quattrocento anni prima che si verificasse, disse: “Ecco, Io mando il Mio 
Messaggero davanti a Me, ad acconciare la Via del Signore”. Ecco venire uno 
fuori dal deserto, senza denominazione, senza credo, senza identificazione. Ma la 
sua Luce lo Identificò. La Parola lo Identificò. Essi dissero: “Sei tu il Messia?” 
133 Egli disse: “Non sono io! Ma io sono la Voce di uno che Grida nel deserto, 
‘Acconciate la Via del Signore!’”  
134 Gesù disse: “Voi avete camminato nella sua Luce”. Egli fu per un po’ una 
Luce Luminosa e Splendente. Perché? Finché la via non fu preparata, allora la 
sua Luce si spense.  
135 Voi non potete camminare in quella luce, voi battisti, Questa è la Luce 
dell’Ora!  La Luce è venuta. Lèvati, e sii illuminata. La Parola, Luce. Parola, la 
Parola di Dio Manifestata (Identificata) è una Luce.  
…149 A Dio occorsero migliaia di anni per adempiere la Sua Promessa della 
venuta di un Salvatore. Ma, ricordate, Egli lo aveva sempre saputo, quando 
sarebbe Venuto. Ci furono molte persone che sorsero e cercarono di essere dei 
messia. Molte chiese tentarono di produrre dei messia. Ma Dio aveva stabilito il 
tempo per il Suo Messia. Egli non aveva fretta. Capite?  
150 E, durante questo Tempo, Egli mostrò molti Simboli del Messia. Egli lo 
mostrò continuamente da Adamo fino al Messia, primo e ultimo Adamo; uno del 
mondo e l’Altro del Cielo, uno terreno e l’Altro Celeste, Uno scese dal Cielo e 
l’altro uscì dalla terra.  Ma aveva Promesso un Messia, Gli occorsero migliaia di 
anni per adempierlo.  
….246 Guardate, se la Bibbia ci dice di queste cose che devono avvenire, parla di 
tutte queste ore attraverso cui siamo passati. I Giorni di Noè sono predetti. I 
giorni di tutti questi altri, la Scrittura li ha pr edetti. I Giorni di Martin Lutero  
furono predetti, i Giorni di Wesley, i Giorni dei Pentecostali. Quest’Ora in cui 
stiamo vivendo fu Predetta. Tutto è accaduto proprio esattamente nel modo in 
cui era. Poi quando… Di che cosa si tratta? È la Parola Parlata di Dio, che è 
Confermata da Dio, la rende la Luce dell’Ora. Vedete, proprio com’è il sole. 
Quando la Parola, la Parola stessa, è la Luce quando è Confermata per il tempo 
a cui appartiene. Vedete, è Confermata, in quel momento è la Luce dell’Ora.  
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….247 Giovanni era la Luce, egli fu più Luce di quanto Elia e gli altri avessero. 
Elia. Lui non era la Luce di Elia, ma era Elia in un’altra forma, che Confermava 
la Luce. Vedete, egli lo era. E quando Gesù venne, Egli disse: “Egli fu una Luce 
splendente e luminosa per un periodo. Voi amate camminare nella Sua Luce”. 
Capite?  
248 E Giovanni disse: “Io ora devo affievolirmi. Devo spegnermi ora, la mia Luce 
ha smesso di splendere. Io devo spegnermi. Egli deve aumentare. Egli è la Luce”.  
249 Egli disse: “Io Sono la Luce del mondo”. Amen. È così. “Lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno”. Ed Egli è ancora la Luce del mondo. E cos’è Lui? “Nel Principio 
era la Parola, e la Parola era con Dio”. Perché era la Luce del mondo? Se fosse 
venuto e avesse detto di essere il Messia, e non avesse agito come la Bibbia 
diceva che il Messia avrebbe agito, allora Egli non era la Luce del mondo. 
Vedete, è la Parola Confermata che lo rende la Luce del mondo.  
250 E in quest’Ora in cui stiamo vivendo ora, la Parola Confermata di 
quest’Ora! Pentecostali, voi dite, “Parlare in Lingue”,  e così via. Quello fu il 
Giorno di Pentecoste, quella fu la Luce dell’Ora di quel momento. Vedete, 
questo è un altro Giorno. Egli è la Luce dell’Ora di oggi.  
251 La Settima Epoca della Chiesa, tutta offuscata, con Cristo fuori. La luna per 
Identificarlo, tutte le tenebre che giungono sulla terra. La Luce che si fa avanti 
ora, inizia a mostrare cosa sta per aver luogo. La cosa sarà distrutta, e la Luce 
entrerà e la distruggerà. E i Santi erediteranno la terra, i mansueti erediteranno 
la terra. La terra, le tenebre della luna saranno portate via. Le tenebre della 
notte svaniranno, le tenebre con la loro morte e i loro credi, e lontani dalla 
Parola di Dio, le cose pervertite che stanno dicendo. E la Luce si diffonderà sul 
Giorno.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SINFONIA DI DIO 
I PASSAGGI EPOCALI DELLA MUSICA-PAROLA 

LE GIUNZIONI-CAMBI DI MUSICA 
CRISTO DISCESO NELLA SCENA E NELLA SPOSA 

MALACHIA 4- TEMPO TERZA TIRATA RESURREZIONE E RAPIMENTO 
LE OPERE MAGGIORI – LA PAROLA CREATRICE - LA TERZA TIRATA 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
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terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…211 Come una Storia che mi fu raccontata una volta circa un ragazzetto che 
perse il suo papà prima d’essere abbastanza grande da vedere suo padre; (era) 
solo un neonato quando suo padre morì. Un giorno aveva l’età di circa 10 - 12 
anni. Aveva un altro fratello chiamato John. Egli andò da suo fratello e gli disse: 
“Ehì, John”,  questi era diversi anni più grande, disse: “ti ricordi papà?”  “Sì”  
disse lui. Disse: “Com’era il suo aspetto?”  
212 Disse: “Bè, egli era un uomo alto, ed era un ottimo uomo. Era sempre buono 
per mamma, ed era gentile verso me e gentile verso tutti”.  Lui disse: “Bè, John, è 
questo tutto ciò che sai di lui?”  
213 Egli disse: “Bè, ti dirò,” disse: “Henry”  disse: “tutti dicono che io gli 
somiglio”. E disse: “Tutti dicono che gli sono simile per Natura”.  
214 Egli disse: “Oh, va bene! Questo è quel che voglio sapere”. Disse: “Quando 
vedo te, vedo il mio papà”.  
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215 Ecco. Quando il mondo vede Gesù Cristo, sarà in voi, quando questa Parola 
d’Oggi è Scritta.  
216 Dove Vedete Gesù in Davide? Quando la Parola fu Manifestata attraverso di 
lui.  
217 Come Vedete Cristo, Dio in Elia, in quel Carro che sale in Cielo, Vedete 
Gesù in Elia? Perché la Parola fu Confermata.  
218 Come Lo Vedete in Mosè? Gesù era in Mosè. La Bibbia lo dice. Vedete, è 
Vero, Lui era il Cespuglio Ardente che era con Mosè nel deserto.  
219 Come la gente conoscerà Gesù Cristo? Quando loro, lui, Lo Vedono in voi, 
quando Vedono Gesù in voi. Perché Egli disse: “Le Opere che faccio le farete 
pure voi. Ne farete di Più Grandi perché Io Me ne vado al Padre Mio”. È esatto? 
(L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.) Ecco come essi, il mondo lo sa.  
220 Non perché l’unità pentecostale è più grande della dualità pentecostale, o la 
dualità è più grande della trinità, o quello che mai abbiate; non perché il 
metodista è più grande del battista, o il battista del sud prende quest’anno il 
premio per tutte le chiese battiste, tutti i protestanti. Capisco da un conteggio 
che essi quest’anno hanno più membri di tutti gli altri. Questo non fa nessuna 
differenza. Dio non ci Riconosce dal numero. Ogni volta i pagani vi hanno 
superato di numero. I cattolici lo fanno per voi tutti.  Tutti loro maomettani 
l’hanno fatto. Vedete?  
221 Voi siete Riconosciuti quando Gesù Cristo Vive in voi per la Sua Vita e la 
Sua Parola Promessa di questo giorno Riflette Se stessa. Vedete?  
222 Ora la stessa Parola che era Riflessa in Mosè non poteva essere Riflessa in 
Elia, perché quello era un altro Tempo. Quello che era Riflesso in Noè non 
poteva essere in Mosè, perché, vedete, Noè costruì un’Arca, Mosè guidò un 
popolo, giusto esattamente come fu Promesso. La stessa Luce era Riflessa in uno, 
non era nell’altro, ma uno parlò dell’altro.  
223 Tutto il Nuovo Testamento parla di quest’Ora. Gesù Cristo parla di 
quest’Ora. Chi è allora l’uomo? È Gesù Cristo, il Figlio di Dio, che Si Manifesta, 
Riflettendo la Luce sulla Parola che Lui Promise per Questo Tempo. (Il Fr. 
Branham bussa due volte sul Pulpito. - Ed.).  
224 Quando l’uomo ti vede vivere come Lui, quando vede il tuo Carattere e la 
tua Condotta con la Parola Giusto Esattamente come era Lui, la Parola che è 
Manifestata, allora l’uomo vedrà Gesù Cristo. Essi non dovranno guardarsi 
intorno da qualche altra parte, dire: “Che insegna questo credo, che insegna quel 
credo?” Essi sapranno che cos’è Dio quando vedranno te.  
225 Shalom, la Pace di Dio sia Luce su di voi! E quando la Parola di Dio è 
Confermata in quest’Epoca, completamente, e tu La Vedi e La Credi, Pace a te!  
…228 (Parte non incisa. - Ed.) “Come fu ai giorni di Noè, dove mangiavano, 
bevevano, si sposavano, davano in matrimonio”, una Reno, Nevada, e l’intero 
mondo di Luce Rossa, “così sarà alla Venuta del Figliol dell'Uomo”.  
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229 “Come fu a Sodoma”, dove Dio fu Manifestato in un Essere Umano che 
Abrahamo chiamò Elohim, Colui che supplisce a tutto; stette là, mangiò carne, 
bevve latte, e (mangiò) pane, e poté dire ciò che Sara stava pensando dietro di se, 
dietro di Lui, nella tenda. Egli disse: “Ciò ritornerà alla Venuta del Figliol 
dell'Uomo”. “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, 
perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”.  
230 I Giudei ritornano alla loro terra. Le cose che stanno avendo luogo, che ci 
sono i questo giorno, mi eviterebbero di cominciare a dirvi a metà ciò che sta 
avendo luogo, ma lo vediamo. Che cos’è? La Parola resa manifesta.  
231 Che pensate che gli ebrei fecero quando videro la Parola ManifestarSi con 
una Promessa? Si prepararono a lasciare il paese.  
232 Amico, se oggi tu non sei pronto, inizia bene questo nuovo anno, inizialo con 
la tua mano nella mano di Dio, la Parola di Dio nel tuo cuore, dicendo: “Signore 
Gesù, io non so quale parte di questa Sinfonia Tu vuoi che io Suoni, ma quando 
per me giunge quel raccordo in cui io sia perseguitato, in cui si ride di me, mi si 
prende in giro, io però prenderò la mia Posizione sì che la Tua Sinfonia non sarà 
sconvolta a causa mia. Starò proprio con la Tua Parola comunque Essa sia. Starò 
proprio là. E quando la morte bussa alla mia porta, quella è parte della Sinfonia. 
Io so allora che così certo come la morte bussa alla mia porta, anche la 
Risurrezione busserà uno di questi giorni, e Tu mi Risusciterai. Fa parte della Tua 
Sinfonia. Signore, lascia che oggi io ne sia parte, vuoi?”  
233 Quanti vorrebbero prendere quel voto e dire: “Fratello Branham, iniziando 
questo nuovo anno, a cominciare proprio ora da questa riunione, io ora prometto a 
Dio di prendere la Mia Posizione per non fallire mai di stare proprio con la Sua 
Parola Promessa e di vivere giusto esattamente nel modo in cui Lui Promise, nella 
mansuetudine e nell’umiltà, affinché Dio possa prendere la mia vita e collocarla 
nella Sua Grande Sinfonia, perché quello stesso Gruppo Egli lo Risusciterà negli 
Ultimi Giorni.  Fratello Branham, io alzerò la mia mano non a te, ma a Dio. 
Ricordati di me nella preghiera?” Dio vi benedica dappertutto. Il Signore vi 
benedica. Le mie mani sono pure alzate.  
234 Signore, prendimi. Signore Dio, non farmi mai uscire di senno, come Giuda, 
per un dollaro in più, per una moda del mondo o per qualcuno che vi batta una 
mano sulla spalla e dica. “Oh, fratello Branham, questo è…” No, no, Dio non 
lasciare mai che questo mi accada. Io prenderò proprio il cammino insieme ai 
pochi disprezzati del Signore. Sarò un fratello per l’uomo, farò tutto quel che 
posso, Signore, amerò la gente con tutto il mio cuore. Ma, Signore, non farmi 
mai spostare da questa Parola. Io voglio Risuscitare nell’Ultimo Giorno. E solo 
quelli che sono inclusi in questa grande Sinfonia, Signore, come ho cercato di 
spiegarlo questo pomeriggio, sono coloro che si fanno avanti alla fine del foglio 
musicale, quando nella grande Risurrezione tutti gli angeli battono le mani e i 
santi entrano marciando. Sono quelli che hanno messo in pratica quella parte di 
questo grande dramma che recitiamo, preghiamo, Signore.  
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235 Sappiamo che in una recita cambiano le figure mascherate, che vanno da 
una cosa all’altra, ed è questo che Tu hai fatto. Tu sei andato dallo Spirito, Dio, il 
grande YHWH, e hai assunto la figura mascherata d’un essere umano, hai 
cambiato la Tua Conformazione; Ti sei Trasformato. Tu hai piantato la Tua 
Tenda. Sei sceso da Dio e diventato uomo affinché potessi morire per Redimere 
l’uomo. Hai cambiato la Tua Figura Mascherata.  
236 Poi l’hai cambiato ancora e Ti sei Mascherato nelle persone che credettero e 
agirono secondo la Parola che Tu hai scritto qui. Benedetti sono gli occhi che La 
vedono, benedetti sono i cuori che La ricevono, benedette sono le orecchie che La 
odono, perché quando la Sinfonia è finita avverrà una Risurrezione. Dio, lasciaci 
essere tutti là, vuoi? Benedici questo Piccolo Gruppo.  
237 Parlando così, Padre, noi sappiamo che questa registrazione va in tutto il 
mondo. E oggi qui seduto c’è un bel gruppetto, questo uditorio visibile qui di 
Phoenix; o Dio, 15 anni di dura Predicazione e rimproveri, e, Dio, Tu sai la 
ragione: Amore! L’Amore è Correzione. L’Amore è Rimprovero. L’Amore  è 
Disciplina.  
…241 “Com’è? Come farò? Fratello Branham, io sono proprio un vero metodista, 
battista o Pentecostale”. Quello non è il Ritmo.  
242 Il Ritmo è Dio. Dio è la Parola. La Parola è Dio. Il Ritmo di Dio è Obbedire 
alla Sua Parola. Quando poi tu Obbedisci alla Parola, Lui batte il Ritmo proprio 
per te, allora prendi il tuo posto. Ogni volta che Essa scende, comunque Essa sia, 
tu conosci quei raccordi. A volte dici: “Oh, angosce e prove!”  
243 Non disse Dio: “Ogni cosa coopera al bene di quelli che Lo amano, mentre Io 
sto suonando la Mia Sinfonia?” E allora trovi che sei afflitto e abbattuto, 
perseguitato e deriso. Ricorda, questa è la parte che va in quel modo. Se non è 
così, allora la Sinfonia è stonata.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro Nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del Mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io Sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”. E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10° Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo Capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene 
quel Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, 
voi Entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
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247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi. Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”. Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige.  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

166 Bene, permettetemi di fare una Riflessione qui solo un minuto. Sapete cos’è 
una Sinfonia? So che lo sapete. È una musica, è un dramma. Vedete, lo si mette 
in scena.  
167 Ora, voi bambini, così capirete. Ricordate a scuola, credo che abbiate un… 
Qual è quella breve siinfonia russa, che a volte essi suonano sui tamburi, sapete 
come si chiama, non è il piccolo picchio, sapete, che scese nei boschi; e facevano 
sbattere e battere sui tamburi e altro. E lo si sente tutto mentre si esegue la 
sinfonia, quando la suonano. Non ne ricordo il nome, “Pierino e il lupo”.  È 
giusto: “Pierino e il lupo”.  Ora, questa è una Sinfonia russa. Vedete, non hanno 
piccole figure che volano attorno, che la recitano, ma la suonano su tamburi [Il 
Fratello Branham bussa su un legno—Ed.], e poi [Il Fratello Branham bussa su 
qualcos’altro], e fanno i tamburi e i suoni e altro. La suonano e la 
rappresentano. Così, capirete cosa il Fratello Branham sta cercando di dire. 
Vedete?  
168 Ora a voi adulti, la Scrittura è la Sinfonia di Dio. Sì. Alleluia. Solo il 
Compositore sa cosa significa realmente ed Egli lo Rivela a quelli che stanno 
ascoltando, che sono interessati a sapere qual è il dramma. Ma voi dovreste 
prima conoscerla una Sinfonia, vedete. Non è solo qualcosa che vedete, è il 
Cambio, le Giunzioni della Parola, della Musica. Essa si slancia; a volte procede 
da questa parte per un po’, un certo Ritmo, dopo un po’ cambia in tutto e per 
tutto. Cos’è? Per te che non La capiresti o non Ne sai niente, non Ne sei 
interessato, è solo un frastuono, è un caos. Ma per quelli che La conoscono, essi 
stanno attenti ad Essa, sanno che Essa sta venendo. Alleluia!  
…169 Quindi abbiamo questi Tempi delle Sinfonie della Sinfonia della Parola di 
Dio, che cambia tutto il Dramma. Tu che sei interessato, cerchi di ascoltare quel 
Cambio. Sai che si sta avvicinando. Senti il modo in cui stanno rullando i 
tamburi, Amen, vuoi che accada qualcosa. Sai che questo e un Cambio, vedete, 
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fra pochi minuti sfocerà in uno Scoppio. Capite? E ci stai attento, tu lo puoi dire 
dal modo in cui i tamburi stanno tenendo il tempo. O Dio! Se tu puoi sentire i 
tamburi della fine ora, se tu puoi sentire l’Eco della Musica della Parola Celeste 
Stessa che Canta ad Alta Voce: “Ed avverrà negli Ultimi Giorni!”  La Sinfonia del 
Grande Dramma di Dio che Egli sta eseguendo, Essa Lo Cambia, la Sua Sinfonia 
alle Giunzioni. Il Compositore e quelli che sono interessati, cercano di ascoltare 
quel Cambio. Ecco cosa significa per noi tutta questa roba, che noi stiamo 
ascoltando, a cui stiamo attenti. Ogni volta che Egli appare, accade qualcosa, 
vediamo che il Tempo si sta avvicinando. Rivediamo li non molto tempo fa, 
quando quelle Epoche della Chiesa venivano tracciate, noi stavamo ascoltando. 
Vedemmo che era in accordo con la Parola, era a Ritmo con la Parola. Dopo un 
po’, cosa accadde? Ecco che Egli venne, Egli Stesso, e lo Confermò. 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisAmente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 
171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di IdentificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, Cambiare, che si prepara a Cambiare, 
e Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”. 
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 
174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
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un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”. Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovAmente 
e la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo 
a noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
177 E il mondo non capisce, perché, “E un mucchio di sciocchezze”. Perché essi 
non sono metodisti, i metodisti non Lo capiscono. Perché questo, essi non sono 
battisti, i battisti non Lo capiscono. Perché Esso non é cattolico, i cattolici non 
Lo capiscono. Perché Esso non é Pentecostale, i Pentecostali non Lo capiscono. 
178 Ma quelli che aspettano nel Signore, quelli che stanno guardando! Nessuno 
di cui abbiamo Storia di qualche osservatorio, sapeva di quella Stella che 
passava in alto. Ma i magi si levarono e La seguirono per centinaia di miglia, per 
due anni, essi La tennero d’occhio e La seguirono. Capite cosa intendo dire? 
Essa e per quelli che stanno ascoltando la Sinfonia. 
179 Ricordate, il Compositore conosce la fine dal Principio. Egli conosce tutto in 
merito, ecco perché Egli poté Scriverla qui. Correttamente. Ora voi dovete 
cominciare con Lui, dovete cominciare. Se volete sentire una Sinfonia, voi 
cominciate con Lui come nella Musica della Sinfonia. Voi ascoltate e sapete cosa 
dice, sarà ciò che è la Sinfonia, allora cominciate ad ascoltare la Musica. E 
sapete cos’é, quindi siete proprio a Conoscenza che, “Qui è dove si verificano tali 
e tali cose, ora deve Cambiare”. Ora, per qualcun altro che non conosce niente di 
ciò che essi stanno… Sono semplicemente entrati e si sono messi a sedere, si 
tratta solo di un mucchio di sciocchezze, un rumore tintinnante. Ma colui che sa 
di cosa si tratta, e scandito con la Musica, Suonato dai Tamburi con le note, 
viene Suonato con le Trombe, viene Suonato sull’Arpa, viene Suonato col 
Violino, viene Suonato sul Basso, viene Suonato dalle Trombe, viene Battuto sui 
Tamburi.  Tutta la cosa insieme a Ritmo, e produce il dramma al punto che 
potete chiudere gli occhi e viverci dentro. Alleluia! 
180 Gli uomini potrebbero chiudere gli occhi mortali alla vista terrena e vivere 
nella Presenza di Gesù Cristo, quando vedi la Sua Parola che viene scandita 
nella grande Sinfonia in cui stiamo vivendo ora, cambiando. Devi cominciare 
nella Sinfonia. L’unica cosa che puoi fare se sei nella Sinfonia, allora dai inizio, 
cominci ad entrare nel Ritmo. Ecco come fai con Dio. Non rimani a distanza a 
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guardarla. Entri nel Suo Ritmo! Come fai ad entrarci? Sei nato in Essa, nel 
Ritmo della Parola, quando diventi parte di quella Parola.  
181 Tu dovevi diventare parte della danza per liberarti della danza. Tu devi 
diventare parte del baseball, qualcosa a cui sei interessato, per entrare nel 
baseball.  
182 Tu devi diventare parte della Parola, per conoscere la Sinfonia di Dio. La 
Sua Sinfonia è quando Essa sta suonando, tu capisci, stai marciando con il 
Ritmo del tempo. Tu stai attento a questo, “Le Opere che faccio Io, le farete 
anche voi; Maggiori di queste ne farete”, questi ultimi giorni.  Oh, my! Il Grande 
Cambio del Tempo. Noi entriamo nel Ritmo, il Ritmo della Parola. Troviamo il 
Suo obiettivo, l’Ora che stiamo vivendo. Entriamo nel suo Ritmo, come fa… 
come lo fa Lui. Se entri nella Parola, scopri come Egli lo compì al Principio, 
allora sai come Egli lo compie sempre.  
183 Come mandò Egli il Suo Messaggio, la prima volta? Cosa fa Lui? Egli non 
tratta con le organizzazioni. Non lo ha mai fatto, così non lo fa ora. Ecco dove, se 
stai ascoltando a un Ritmo di quel Concilio delle Chiese, tu ti trovi nelle tenebre. 
Ma se stai ascoltando al Ritmo della Parola!  
184 Per cosa essi uccisero Gesù? “Tu, essendo Uomo, Ti fai Dio”.  
185 Voi avete il mio Messaggio su I Tre Tipi Di Credenti. Come uno stava lì e… 
C’erano i finti credenti, essi continuarono a seguire per un po’, facendo vedere 
di credere. E un giorno Gesù disse loro, disse: “Cosa penserete quando il Figlio 
dell’uomo, che è dal Cielo, sale di nuovo in Cielo? Io sono venuto dal Cielo e 
ritorno al Cielo”.  
186 Beh, la moltitudine se ne andò via, e disse: “Questo è un parlare duro”.  
187 Allora lì vennero i finti credenti che stavano camminando con Lui, i 
settanta, quando essi ebbero qualcosa di duro, non videro che esso… non 
riconobbero la Sinfonia. Non riconobbero la Promessa, che questo Fanciullo era 
Geova, “Il Suo Nome sarà chiamato Consigliere, Principe di Pace, Il Dio forte”. E 
quando Egli disse: “Quando Io salgo al Cielo da dove sono venuto!”  
188 “Beh”,  dissero, “questo è un Parlare duro. Chi può intenderLo? Noi sappiamo 
che Tu sei solo un Uomo. Noi mangiamo con Te, dormiamo con Te, stiamo nei 
boschi con Te, stiamo presso le acque con Te. Beh, Tu sei soltanto un Uomo, e dici 
che il Figlio dell’uomo ritorna da dove viene? Cosa vuoi dire? Questo è un Parlare 
duro!”  Vedete, essi non riconobbero il Ritmo. Non conoscevano il Ritmo della 
Sinfonia della Parola di Dio, che Egli era Dio Manifestato nella carne, perché 
Egli era la Luce della Parola Confermata dell’Ora. Essi non lo capirono. 
Dissero: “Questa è una Cosa difficile. Chi può capire Questa?”  Ed essi se ne 
andarono via. Non riconobbero il Ritmo, vedete.  
189 Poi notiamo ancora, c’era Giuda, il finto credente, cioè l’incredulo, che 
aspettò finché non trovò un difetto. Allora Egli Si rivolse ai Discepoli, disse solo 
ai dodici, e Giuda era uno di loro, Egli disse: “Volete andarvene anche voi?”  
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190 Allora Pietro disse: “A chi ce ne andremmo noi, Signore? Tu sei il 
Compositore”. Amen. “Tu sai cosa sta avvenendo. Tu sei l’Unico che ha la Parola 
di Vita. Dove potremmo rivolgerci? Noi non potremmo ritornare ad essere farisei, o 
sadducei, o erodiani”, o qualsiasi cosa potesse essere. “Tu sei l’Unico che ha la 
Parola di Vita. Noi non abbiamo nessun altro luogo dove andare. Noi ci siamo, noi 
ci siamo uniti a questo grande Concerto. Ci troviamo dentro, stiamo ascoltando, e 
ci troviamo nel Ritmo. Noi crediamo che Tu sei il Figlio di Dio, il Geova 
Manifestato. Noi siamo sicuri di questo! Noi non sappiamo di queste grandi prove 
e difficoltà, e afflizioni e cose simili, e Tu che dici che ‘stai per essere offerto’, e 
tutto questo, quello, l’altro, e ‘il Terzo Giorno’, tutta questa roba. Noi non 
comprendiamo Questa. Ma ci troviamo dentro ad ascoltare la Sinfonia di Dio, noi 
ne siamo parte. E stiamo aspettando di vedere cosa accade dopo, e stiamo seguendo 
vicini a Te”. Oh, my! Ecco cosa voglio fare. Promessa.  
191 Come cominciò Egli? Proprio come fece al Principio. Capite? Egli non ha 
mandato mai il Suo Messaggio a un’organizzazione. Non hai mai mandato al suo 
gruppo un Messaggio, Egli ha mandato un uomo. Nei giorni di Noè, fu Noè. Nei 
giorni di Mosè, fu Mosè.  
192 Una volta ci furono altri che pensarono, che dissero: “Beh, tu vorresti farti 
l’unico uomo santo nel gruppo”. Dio abbassò lo sguardo su questo.  
193 Mosè andò dal Signore: “Io ho fatto questo. Cosa, cosa devo fare?”  
194 Egli disse: “Separati da loro. Io Mi prenderò cura del resto. Io ti ho mandato. 
È responsabilità Mia”. Ed Egli aprì la terra ed inghiottì Kore e tutti i 
profittatori. Sempre.  
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 

 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
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Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì.  

 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

372 Il Tempo non sarà Più. Egli annuncia che il Tempo è Finito. Cosa accade? 
Cosa accade? Potrebbe ora quello essere questo, fratelli? Pensiamo seriamente! 
Se lo è, allora la Piramide è “Completata” Tramite i Sette Tuoni. 
…374 Dunque, se quello è così, Egli ha avuto Sette Epoche della Chiesa. Poi Egli 
ha avuto Sette Misteri che sono stati Suonati, e per i quali essi combatterono per 
riportarli. Ed ora viene la Pietra della Vetta, per Completare la Chiesa. 
Significano i Tuoni quello, fratelli miei? Signori, è lì dove noi ci troviamo? 
…373 Vi ricordate del Messaggio sulla Piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. 
Cosa fà Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'Individuo e lo Sigilla, quando 
noi abbiamo aggiunto alla nostra Fede: Giustizia, e Pietà, e Fede, e via dicendo. 
Noi continuammo ad aggiungere ad essa fino a che avemmo Sette Cose, e la 
Settima era “Amore”, il quale è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con 
l'Individuo; Egli lo Copre e lo Sigilla con lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che Riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
Piramide non venne mai Completata. La Pietra della Vetta deve ancora Venire! 
Essa è stata Rigettata. 
 

Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

APOCALISSE 10 ADEMPIMENTO, CRISTO L'ANGELO DISCESO - IL 
SETTIMO MESSAGGERO, GIOVANNI/SPOSA CONTINUATORE CHE  

DIFFONDE IL MESSAGGIO  
I SUGGELLI APERTI 

LA GRAN VOCE-MISTERO E I TUONI-VOCI-MISTERI PARLATI  
DAL PROFETA 

 I TUONI-MISTERI E LA PIOGGIA D'INSEGNAMENTO DI ESS I 
I SETTE TUONI DANNO LA FEDE RAPITRICE E IL RISVEGLI O 

SOLO PER LA SPOSA 
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NOME DI ADOZIONE RIVELATO DAI TUONI 
NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE NULLA ALLA PROFEZIA 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
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responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MORTI IN CRISTO E IN LUI RESUSCITATI 
SEGUI IL CAMBIO DI MUSICA DELLA PAROLA 

SEGUI DOVE LO SPIRITO SI MUOVE 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

196 Egli è com’era al Principio. Ecco come tu cominci, come cominci ad 
imparare cos’era Dio. Cosa fece Lui quand’era qui sulla terra? Che tipo di vita 
visse? Acconsentiva Lui, era Lui Uno che Si comprometteva? Andò Egli alle 
organizzazioni? Come identificò Se Stesso? “Investigate le Scritture! Voi 
pensate… In Esse voi pensate di avere Vita Eterna, ed Esse sono Quelle che 
Testimoniano di Me”. Vedete, è la stessa cosa oggi o in qualsiasi altro tempo. 
Quando tu vuoi Luce, vedi ciò che dice la Scrittura per quest’Ora. Va bene.  
197 Dove cominci, allora? Se c’è un peccatore qui, tu cominci alla croce quando 
ti consideri morto con Lui. Sei entrato in quel momento nel grande dramma. Tu 
stai ascoltando, dunque, stai facendo attenzione al tuo foglio mentre lo tieni in 
mano, la Sinfonia. Tu hai un foglio in mano che ti direbbe queste cose, dove i 
Cambi della Musica cominciano a farla eseguire, allora vedi qual è l’atto. 
Quando vedi lo Spirito di Dio cadere sulle persone e fare una determinata cosa, 
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tu ti guardi dietro e vedi dove si trova. Vedi se è quello, se è la cosa per oggi. 
Beh, essi avevano uno spartito della Sinfonia in mano quando venne Gesù. 
Certamente che lo avevano.  
…200 Ora, e cominciamo con Lui alla Croce. “Ravvedetevi, e siate Battezzati nel 
Nome di Gesù Cristo, per la Remissione dei peccati; e voi riceverete la Musica, la 
Direzione”, vedete, “la Sua Parola, lo Spirito Santo che Manifesta la Parola”. 
Allora seguite con il Ritmo della Parola. Tutto quello che la Musica suona per 
quell’Ora, suonate con Essa. Capite?  
 

RIMANERE INDIETRO CON LA SINFONIA PASSATA, SENZA 
INTENDERE IL CAMBIO 

LE DISPENSAZIONI DELLE EPOCHE 
GIOVANNI BATTISTA E CRISTO 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

199 Ora, essi avevano in mano uno spartito, ma cosa facevano? Stavano 
cercando di guardare indietro a un Ritmo che aveva tutto… una parte che era 
già stata suonata. Ecco cosa fanno oggi le chiese. Guardano indietro e vedono 
che parte suonò Lutero;  i luterani lo fanno. Essi non conoscono il Cambio della 
musica. Non sanno cosa Dio sta facendo oggi quando Egli compie queste cose, i 
luterani. La Pentecoste dice: “Oh, noi ce L’abbiamo”. Voi avete uno spartito che 
fu suonato cinquant’anni fa. Capite? Certamente. Teniamo semplicemente 
questa Parola in mano, e stiamo attenti a quando giungono i cambi, allora 
sapremo cosa stiamo facendo.  
….246 Guardate, se la Bibbia ci dice di queste cose che devono avvenire, parla di 
tutte queste ore attraverso cui siamo passati. I Giorni di Noè sono predetti. I 
giorni di tutti questi altri, la Scrittura li ha pr edetti. I Giorni di Martin Lutero  
furono predetti, i Giorni di Wesley, i Giorni dei Pentecostali. Quest’Ora in cui 
stiamo vivendo fu Predetta. Tutto è accaduto proprio esattamente nel modo in 
cui era. Poi quando… Di che cosa si tratta? È la Parola Parlata di Dio, che è 
Confermata da Dio, la rende la Luce dell’Ora. Vedete, proprio com’è il sole. 
Quando la Parola, la Parola stessa, è la Luce quando è Confermata per il tempo 
a cui appartiene. Vedete, è Confermata, in quel momento è la Luce dell’Ora.  
….247 Giovanni era la Luce, egli fu più Luce di quanto Elia e gli altri avessero. 
Elia. Lui non era la Luce di Elia, ma era Elia in un’altra forma, che Confermava 
la Luce. Vedete, egli lo era. E quando Gesù venne, Egli disse: “Egli fu una Luce 
splendente e luminosa per un periodo. Voi amate camminare nella Sua Luce”. 
Capite?  
248 E Giovanni disse: “Io ora devo affievolirmi. Devo spegnermi ora, la mia Luce 
ha smesso di splendere. Io devo spegnermi. Egli deve aumentare. Egli è la Luce”.  
249 Egli disse: “Io Sono la Luce del mondo”. Amen. È così. “Lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno”. Ed Egli è ancora la Luce del mondo. E cos’è Lui? “Nel Principio 
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era la Parola, e la Parola era con Dio”. Perché era la Luce del mondo? Se fosse 
venuto e avesse detto di essere il Messia, e non avesse agito come la Bibbia 
diceva che il Messia avrebbe agito, allora Egli non era la Luce del mondo. 
Vedete, è la Parola Confermata che lo rende la Luce del mondo.  
250 E in quest’Ora in cui stiamo vivendo ora, la Parola Confermata di 
quest’Ora! Pentecostali, voi dite, “Parlare in Lingue”,  e così via. Quello fu il 
Giorno di Pentecoste, quella fu la Luce dell’Ora di quel momento. Vedete, 
questo è un altro Giorno. Egli è la Luce dell’Ora di oggi.  
251 La Settima Epoca della Chiesa, tutta offuscata, con Cristo fuori. La luna per 
Identificarlo, tutte le tenebre che giungono sulla terra. La Luce che si fa avanti 
ora, inizia a mostrare cosa sta per aver luogo. La cosa sarà distrutta, e la Luce 
entrerà e la distruggerà. E i Santi erediteranno la terra, i mansueti erediteranno 
la terra. La terra, le tenebre della luna saranno portate via. Le tenebre della 
notte svaniranno, le tenebre con la loro morte e i loro credi, e lontani dalla 
Parola di Dio, le cose pervertite che stanno dicendo. E la Luce si diffonderà sul 
Giorno.  
 

PERCHE’ DEVONO ACCADERE QUESTE COSE? 
LE PROVE, LE GIUNZIONI E LE OPERAZIONI PER LA 

NUOVA NASCITA 
SOLO GLI ELETTI RICONOSCONO IL CAMBIO E QUINDI 

LA PAROLA DELL’EPOCA RESA MANIFESTA 
MESSI ALLA PORTA CON CRISTO 

IL BIVIO DELLA PROVA E SCELTA - PERFEZIONANTE 
I DOLORI DI CRESCITA – I SANTI PERSEGUITATI 

IL MINISTERO DI MALACHIA 4 PER L’ULTIMO GIORNO 
LE DISPENSAZIONI DELLE EPOCHE 

GIOVANNI BATTISTA E CRISTO 
ESEMPI BIBLICI 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

201 Molte persone hanno chiesto: “Perché?” Hanno chiesto. Hanno chiesto, a 
volte mi chiedono: “Perché? Perché devono accadere queste cose? Cosa, perché, 
perché mi è accaduto questo? Perché ho iniziato ed è accaduto questo, ed io ho 
avuto questa difficoltà qui, e mi ha turbato questo qui, ed io ho perso questo qui?”  
202 A volte io ho chiesto: “Perché?” Perché, quand’ero solo un giovane 
Ministro, al primo inizio, Dio tolse mia moglie proprio da sotto di me, tolse la 
mia bambina proprio da sotto di me, proprio sotto il mio cuore? Perché Egli fece 
così? Io non lo sapevo. Ora sì. Io tenni solo la mia mano nella Sua e continuai a 
confidare.  
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203 Egli conosce ogni Giunzione. Egli sa che il Ritmo deve… quando deve aver 
luogo. Egli sa cosa occorre per Modellarti, sa che tipo di materiale userà. 
Capite? A volte dietro il deserto, dove Dio Modella uomini giusti in saggi e 
Profeti. Capite? Capite? Ecco dove gli uomini vengono battuti. Gli uomini 
vengono battuti, nella Parola. Quando hanno ogni tipo di credo e roba in loro, 
fateli venire alla Parola e Dio lo batte proprio fuori da loro, lo Modella proprio 
in Questa, nella grande Sinfonia, della Sua Parola. Capite? E allora vedono la 
Parola in Movimento.  
204 Dio sa quando il Ritmo di ciò deve Cambiare. Sa come va il Ritmo. Io non so 
come va, ma Egli lo sa. Egli sa come va, io no. Ma io guardo qui, e dico: “Bene, 
sta proprio arrivando”.  
205 “Molte sono le afflizioni del giusto, ma Dio lo libererà da tutte”. Capite? Dio 
Si è mosso attraverso la Storia con il Ritmo della Promessa della Sua Parola, in 
ogni Epoca, allo stesso Ritmo, producendo la Sua Parola. Ecco come Dio Si è 
mosso lungo tutta la Storia, fin da Genesi ad Apocalisse, Egli Si è mosso lungo la 
Storia con la Sua Parola. È esatto, con il Ritmo della Potenza dello Spirito Santo 
Confermando la Sua Parola agli Eletti. Ricordate, Egli non ha mai potuto 
toccare la chiesa esterna. Sono solo gli Eletti.  
206 Guardate quei sacerdoti, dicevano: “Quest’uomo è Beelzebub. È un indovino. 
Beh, Egli sta leggendo le loro menti”.  
207 Sapevano poco che, “La Parola è più affilata di una Spada a due tagli, che 
Discerne gli intenti del cuore”. Ed Egli era la Parola.  
208 Ma questa piccola prostituta che quel giorno stava al pozzo, a prendere un 
secchio d’acqua, disse: “Io vedo che Tu sei un Profeta. Noi sappiamo che il Messia 
sta venendo. Noi non abbiamo avuto Profeti per centinaia di anni, ma sappiamo 
che il Messia sta Venendo. E quando viene, ecco cosa Egli sarà”.  
209 Egli disse: “Io son Desso”. Questo fu sufficiente. Perché? Il Ritmo Scandiva! 
Lei era in cerca di quel Cambio, da una denominazione di chiesa a un Messia 
Confermato. E qui stava Lui, il Messia di cui Mosè aveva parlato, “Il Signore tuo 
Dio Susciterà un Profeta come me”. EccoLo. Il Ritmo Cambiò e il Seme 
Confermato Lo Riconobbe.  
210 E quando la vera Parola di Dio cade sui Confermati, sul Seme, e vedono 
quella Conferma della Parola, essi La Riconoscono. Stanno Guardando la 
Parola, Conoscono la Giunzione, Conoscono il Tempo, Conoscono il Cambio, 
Conoscono il Ritmo che deve esserci in quell’Ora. Alleluia! Essi Conoscono il 
Ritmo, conoscono il Tempo, sanno come deve andare. Vedete, solo gli Eletti La 
Riconoscono.  
211 Quando Filippo lo vide, non riuscì più a resistere, riconobbe che quello era il 
Messia. Allora andò da una persona, avevano fatto insieme lo studio della 
Bibbia. “Natanaele”, disse lui, “vieni a vedere un Uomo. Vieni a vedere cosa 
abbiamo trovato, abbiamo trovato Gesù di Nazareth. Abbiamo trovato Gesù di 
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Nazareth, che è il Profeta di cui parlò Mosè che sarebbe venuto. Noi L’abbiamo 
trovato. L’abbiamo trovato”.  
212 Egli disse: “Com’è possibile? Io proprio… Dov’era Egli?” Vedete, lui non 
era… Vedete, lui non conosceva il Ritmo proprio esattamente. Avevano studiato. 
Ma quando arrivò lì, gli parlò e gli presentò la Parola.  
213 E, quando egli giunse lì, Gesù disse: “Ecco un israelita”, il Ritmo cominciò 
ad aver Presa, il Grande Dramma veniva eseguito lì sul palco, o sulla terra, quel 
Giorno. Forse Gesù stava su una roccia, parlando alle persone. E quando Filippo 
arrivò con Natanaele, Egli alzò lo sguardo su di lui, e disse: “Ecco un israelita, in 
cui non c’è frode”. Egli disse: “Maestro, quando mi hai mai conosciuto?”  
214 Egli disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quand’eri sotto l’albero, Io ti 
vedevo”. Oh, my!  
215 Egli ne era parte! Egli disse: “Tu sei il Figlio di Dio! Tu sei il Re d’Israele”. 
Non importa quali fossero i battiti del mondo, e tutte le loro baldorie che 
avevano delle denominazioni, non era quella grande Sinfonia di Dio. Amen. Egli 
disse: “Tu sei il Re d’Israele! EccoTi! Io lo vedo. Io lo Riconosco”. Perché? Egli 
era Eletto. Il Seme Eletto Riconosce. Avviene sempre per ogni Epoca, che essi lo 
Riconoscono.  
216 Tu dici: “Ma, Fratello Branham, che ne è di mia madre e mio padre, che ne è 
della mia gente, che ne è della mia denominazione, cosa faranno loro? Essi mi 
getteranno fuori. È…” Se tu non puoi guardare avanti, guarda in alto. Non 
cercare di guardare avanti, nonostante tutto, metti la tua mano nella Sua. Lascia 
che Egli ti guidi. Alza lo sguardo, non guardare avanti. Tu dici: “Perché, perché 
gli altri mi prendono in giro per i miei capelli lunghi, e che ho tolto i pantaloncini, 
e che lascio la chiesa”. Huh! Soffrire per Amore del Suo Nome significa Dolori di 
Crescita della Sua Grazia. Sì. Soffrire per la Sua Parola, vedete, significa Dolori 
di Crescita della Sua Grazia. Sissignore! Ricorda semplicemente, è la Grazia di 
Dio che ti è stata data. Oh, my!  
217 Come disse Paolo, alleluia, egli aveva un’infermità, qualcosa che lo 
infastidiva. Egli… Il diavolo lo schiaffeggiava, colpo dopo colpo. Ed egli 
Consultò il Signore, tre volte, per toglierlo via da lui, disse: “Io non voglio 
questo, Signore. Toglilo via da me!”  
218 E poi una sera il Signore gli parlò e disse a Saulo, ovvero: “Paolo, la Mia 
Grazia basta”.  
219 Egli disse: “Allora io mi Glorierò nella mia infermità. Io mi Glorierò in esse. 
Io so che Tu sei il Guaritore. Io Ti ho visto guarire i malati, risorgere i morti, e 
cacciare i demoni, aprire gli occhi dei ciechi. Ma se io Ti ho consultato, e Tu mi 
dici che la Tua Grazia basta, allora questo diavolo che mi infastidisce significa 
Dolori di Crescita della Tua Grazia. Allora io mi Glorierò nelle mie infermità. 
Perché? Per tema che io non m’innalzi sopra l’Eccellenza della Rivelazione”. 
Capite?  
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220 Vedete, egli aveva qualcosa che gli altri Discepoli non avevano, lui Lo aveva 
visto dopo la Sua Morte, Sepoltura, Resurrezione, e Ascensione. Egli Lo aveva 
visto. Alcuni di loro dicono: “Beh, io ho camminato con Lui”. Così avevano fatto 
tutti sulla strada. Ma dopo che Egli era Morto, Sepolto, Risorto, e Salito in Alto, 
e ritornato nella Forma di una Colonna di Fuoco, parlò a Paolo. Questo fu molto 
più di quanto avessero gli altri. Amen.  
221 Egli disse: “A meno che io non mi innalzi e non voglia costruire grandissimi 
seminari e tutto il resto, e un grandissimo qualcos’altro, per tema che io non mi 
innalzi sopra l’Eccellenza di questa Rivelazione, Dio ha fatto sì che un messaggero 
del diavolo continui a battermi”. Egli disse: “Allora quando io sono debole, sono 
forte”. Amen. Amen. Dolori di Crescita di Grazia! Amen. Potremmo rimanere 
su questo per molto tempo; sono trascorsi un’Ora e quarantacinque minuti, e 
noi stiamo Soffrendo i Dolori della Sua Grazia.  
222 Oh, Egli può permettere un Bivio. Può permettere un Bivio per provarci, 
per Perfezionarci per il Suo servizio. Egli può permettere questo ora, Chiesa, sia 
qui che sui nastri. Può permettere il Bivio per il nostro servizio.  
223 Come Egli fece con Daniele. Un giorno, Egli diede a Daniele un piccolo 
Bivio. Sapete, era un grand’uomo in Babilonia. Egli lo fece, lasciò che il re si 
rivoltasse contro di lui e lo gettasse nella fossa dei leoni. Questo lo Perfezionò 
soltanto. Certo che lo fece!  
224 Lasciò che i giovani Ebrei entrassero nella fornace ardente. Essi furono 
determinati a prendere Posizione per la Sua Parola!  
225 Egli può permettere parole contrarie, farli ridere di te per avere i capelli 
lunghi, farli ridere di te perché dici come mai sei diventato un santo rotolante o 
cos’altro più. È possibile che essi possano farti ridere… essi possano ridere di te 
per questo, ciò, ciò, ciò va bene. Si tratta di un Bivio, è una piccola Giunzione. È 
per provare qualcosa.  
226 Vedete, l’unica cosa che il Bivio fece ai ragazzi ebrei che rimasero sulla 
Parola, fu solo di scioglierli dai legami che avevano intorno ai piedi e alle gambe. 
227 E a volte ci vogliono delle dure prove per staccare i legami del mondo da noi. 
A volte Dio ci fa avere una piccola prova, sapete, per vedere quello che faremo, 
per tirarti fuori dal mondo. O, in altre parole, ti  fa avere una piccola prova e ti 
fa buttare fuori da quella organizzazione, e quell’idea che “i metodisti sono gli 
unici, i battisti, o i pentecostali, o che sono l’unico gruppo che hanno. Se tu non 
credi come crede la mia chiesa, tu non credi affatto”. A volte ti fa accadere una 
piccola prova. Forse hai un bambino malato. Forse avviene qualcosa proprio 
nell’Ora della morte. Forse qualcuno ti viene tolto, o qualcosa del genere. Cosa 
deve fare? Staccarti, mostrati qualcosa, aprire i tuoi occhi. Forse, a volte, tu 
vieni per criticare. Forse stai ascoltando questo nastro solo per criticare. Forse 
Dio sta facendo questo per rompere uno dei legami mondani che ti hanno legato.  
228 Come un uomo che annega nel fiume, tu devi portare fuori quell’uomo dal 
fiume prima che tu possa far uscire il fiume dall’uomo. È così. Devi prima farlo 
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uscire dal fiume, poi fai uscire il fiume da lui. A volte Dio deve farlo in quel 
modo. Egli permette le Giunzioni, il Bivio per fare questo. Rimani sulle Sue 
Promesse, la Parola, perché esse non falliscono mai. Il futuro, è nella Sua mano. 
Resisti come fecero loro, non cedere.  
229 Abrahamo, al suo Bivio, sapeva che Dio poteva resuscitare suo figlio dai 
morti, al Bivio da dove lo aveva ricevuto. Abrahamo giunse al suo Bivio. E dopo 
aver confidato in Dio e aver visto tutti i Miracoli di Dio. Egli aveva aspettato un 
bambino per venticinque anni, un Figlio Promesso, e poi Dio gli disse di andare 
a sacrificare la stessa cosa che aveva aspettato. My, oh, my, che Tempo! Ma 
vacillò Abrahamo? Leggete Romani, il 4°Capitolo, ha detto che Egli era 
“pienamente convinto”. Amen. Egli era pienamente convinto di ciò che Dio aveva 
Promesso, che Dio era in grado di compierlo. Amen. Egli permise il Bivio. Egli ci 
stava mostrando attraverso Abrahamo, vedete, che Egli è in grado di resuscitare 
i morti.  
230 Abrahamo disse: “Io lo riceverò come dai morti”. I grembi di Sarah erano 
morti, il grembo di Sarah era morto; e lui, il corpo di lui era morto, era un uomo 
anziano. Lei non aveva vene del latte per nutrire il bambino. E non avevano… 
Beh, non c’era niente. E lui stesso era sterile, e lei era sterile. Capite? Non c’era 
nessun modo. E lui lo ricevette come dai morti e disse: “Se Dio può fare questo, 
Dio può Resuscitarlo dai morti. Perché lo stesso Dio che mi disse che sarebbe 
venuto un bambino, ed io ho resistito ed è venuto, Egli può resuscitarlo dai morti”. 
Perché, Egli fa Cooperare tutto per il bene di coloro che Lo amano. Amen.  
231 Dio Che ha fatto la Promessa, che negli Ultimi Giorni sarebbero accadute 
queste cose che vediamo accadere! Se Egli Promise un figlio, e il figlio venne; se 
Egli Promise tutte queste cose che vediamo attraverso la Scrittura, e lo fece, 
entriamo in questo Ritmo. Egli ha Promesso che negli Ultimi Giorni sarebbero 
avvenute queste cose, e noi le vediamo. Egli ha Promesso che avrebbe mandato 
Gesù. Alleluia. Ci sarà un Millennio! Ci sarà un Giorno Nuovo… 
….237 Quindi, per il nuovo anno, sii determinato a rimanere con la Sua Parola e 
con ciò che Essa ha Promesso, come gli altri (Eletti) fecero nei giorni degli altri. 
Se pensi di aver visto la Luce di Gesù Cristo che è passata attraverso di te, la 
Sua Manifestazione del Suo Grande Spirito Santo in questi Ultimi Giorni.  E, 
ricorda, ricorda, rimani con questo, ciò che Egli fece, tu sei uno degli Eletti; e ciò 
che lui, gli Eletti negli altri giorni, come Abrahamo, quando lo vide, quando 
tutto era contrario alla prova scientifica. Noè lo vide, e tutto era contrario alla 
prova scientifica. Mosè lo vide, e tutto era contrario alla prova scientifica. 
Queste Epoche brillanti che sono passate; ma gli Eletti che lo videro, rimasero 
fermi! Amen.  
238 E per il futuro, rimaniamo fermi sulla Promessa. Dio la fece, e spetta a Dio 
vederla compiuta. Io sto solo seguendo il Ritmo. Quando batte il tempo e dice 
“questa è la fine di William Branham sulla terra”, allora io andrò con il Ritmo. 
Poi resusciterò con il Ritmo. Alleluia. Colui che lo batte dentro, lo batte fuori, lo 
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batte di nuovo dentro. È il Ritmo di Dio: “Io lo Resusciterò negli Ultimi Giorni. 
Chi crede in Me ha Vita Eterna. Chi ode la Mia Parola e crede a Colui che Mi ha 
mandato, ha Vita Eterna; e non verrà mai in giudizio, ma è passato dalla morte 
alla Vita”.  Io seguirò il Battito della Parola. Amen. Non il battito del mio cuore; 
il Battito della Parola! Non importa di cosa si tratta, se il mio cuore non batte 
con la Parola, allora il mio cuore è in errore. Amen. Perché, Egli è la Parola! 
Amen. La Bibbia ci dice così, la Parola di Dio.  
….246 Guardate, se la Bibbia ci dice di queste cose che devono avvenire, parla di 
tutte queste ore attraverso cui siamo passati. I Giorni di Noè sono predetti. I 
giorni di tutti questi altri, la Scrittura li ha pr edetti. I Giorni di Martin Lutero  
furono predetti, i Giorni di Wesley, i Giorni dei Pentecostali. Quest’Ora in cui 
stiamo vivendo fu Predetta. Tutto è accaduto proprio esattamente nel modo in 
cui era. Poi quando… Di che cosa si tratta? È la Parola Parlata di Dio, che è 
Confermata da Dio, la rende la Luce dell’Ora. Vedete, proprio com’è il sole. 
Quando la Parola, la Parola stessa, è la Luce quando è Confermata per il tempo 
a cui appartiene. Vedete, è Confermata, in quel momento è la Luce dell’Ora.  
….247 Giovanni era la Luce, egli fu più Luce di quanto Elia e gli altri avessero. 
Elia. Lui non era la Luce di Elia, ma era Elia in un’altra forma, che Confermava 
la Luce. Vedete, egli lo era. E quando Gesù venne, Egli disse: “Egli fu una Luce 
splendente e luminosa per un periodo. Voi amate camminare nella Sua Luce”. 
Capite?  
248 E Giovanni disse: “Io ora devo affievolirmi. Devo spegnermi ora, la mia Luce 
ha smesso di splendere. Io devo spegnermi. Egli deve aumentare. Egli è la Luce”.  
249 Egli disse: “Io Sono la Luce del mondo”. Amen. È così. “Lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno”. Ed Egli è ancora la Luce del mondo. E cos’è Lui? “Nel Principio 
era la Parola, e la Parola era con Dio”. Perché era la Luce del mondo? Se fosse 
venuto e avesse detto di essere il Messia, e non avesse agito come la Bibbia 
diceva che il Messia avrebbe agito, allora Egli non era la Luce del mondo. 
Vedete, è la Parola Confermata che lo rende la Luce del mondo.  
250 E in quest’Ora in cui stiamo vivendo ora, la Parola Confermata di 
quest’Ora! Pentecostali, voi dite, “Parlare in Lingue”,  e così via. Quello fu il 
Giorno di Pentecoste, quella fu la Luce dell’Ora di quel momento. Vedete, 
questo è un altro Giorno. Egli è la Luce dell’Ora di oggi.  
251 La Settima Epoca della Chiesa, tutta offuscata, con Cristo fuori. La luna per 
Identificarlo, tutte le tenebre che giungono sulla terra. La Luce che si fa avanti 
ora, inizia a mostrare cosa sta per aver luogo. La cosa sarà distrutta, e la Luce 
entrerà e la distruggerà. E i Santi erediteranno la terra, i mansueti erediteranno 
la terra. La terra, le tenebre della luna saranno portate via. Le tenebre della 
notte svaniranno, le tenebre con la loro morte e i loro credi, e lontani dalla 
Parola di Dio, le cose pervertite che stanno dicendo. E la Luce si diffonderà sul 
Giorno.  
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….252 E ricordate, quando l’intera Bibbia… Ascoltate, in chiusura. Quando 
quest’intera Bibbia è stata Confermata fino in fondo, allora ci sarà un Eterno 
Shalom, Eterna Pace. Capite?  
253 Egli venne, e disse di essere “Pace sulla terra, buona volontà verso gli 
uomini”,  ma il mondo non lo ricevette. Capite? Capite? Egli era Pace per 
chiunque fosse andato a Lui per Pace. Capite? Pace sulla terra, buona volontà 
agli uomini, Egli era la Pace in quell’inizio di nuovo anno, nuovo Giorno di Dio. 
Perché? Egli era la Luce Confermata di quel Giorno. Capite?  
254 Ma c’è dell’altra Parola che deve essere Confermata. Egli deve Confermare 
dell’altra Parola. E quando l’ultima Parola è Confermata, è Confermata, certo, 
allora la morte viene inghiottita nella vittoria, e i morti in Cristo Risorgeranno, 
il Millennio inizierà, e sarà una grande Pace, Shalom. Viviamo per quel Giorno, 
fratello, sorella, per quell’Unico Grande Shalom.  
255 Ricordate, la Bibbia è la fonte di tutta la sapienza, e serba tutte le speranze 
del futuro. Alla Chiesa, Shalom! Preghiamo.  
….259 Nostro Padre Celeste, noi ora portiamo a Te ogni mano che ovunque si è 
alzata. E fa’ che lo Spirito Santo di Dio porti loro il Ritmo della Parola e la Sua 
Verità, che essi ora devono essere Modellati in Figli e Figlie di Dio, e devono 
essere il Riflesso della Luce di Dio sulla terra. Devono essere la Parola 
Manifestata, che uomini e donne devono vivere nel modo in cui visse Gesù, e 
credere ogni Parola di Dio e vivere tramite Essa come fece Lui, perché Egli 
disse: “L’uomo non vivrà di solo pane, ma di ogni Parola che procede dalla bocca 
di Dio”. Non solo alcune delle Parole, parte delle Parole, ma “di ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio”.  
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 
91. Giuda si trovava là, la Luce splendeva quassù ma in fondo al suo cuore c’era 
seme di tenebre. Quando venne la resa dei conti, le tenebre si fecero vedere.  
92. Qui vi era una piccola donna tutta oscurata qua di fronte, ma quaggiù in 
fondo, era un seme predestinato. E quando venne la Luce, disperse le tenebre, e 
ciò si Manifestò. “Noi sappiamo che il Messia viene, e quando viene ci mostrerà 
queste cose”. Gesù disse: “Io Sono Lui”.   
93. Ma Giuda ne dubitò, benché si supponeva dovesse camminare nella Luce. 
Vedete, la Luce “quassù” non ha importanza; è la Luce “quaggiù”  che conta. La 
Luce “quassù” andrà e starà in comunione e tutto il resto, ma quando viene la 
vera potenza di Dio, non può tornare a questo seme morto, si Rifletterà in una 
denominazione.  
94. Ma quando quaggiù c’è un genuino Seme Predestinato, quando questa Luce 
viene qui, vi fa vedere tutte le tenebre lontane da voi, e vi fa stare in comunione 
con Cristo. Egli fu Colui che v’ha dato Vita prima della fondazione del mondo, 
altrimenti non vedrete mai quel che Dio disse.  
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95. Ora, a voi Seme Predestinato, Shalom! Amen. La pace di Dio riposi su di voi 
perché siamo vicini alla fine ormai. Siamo proprio vicini alla fine. Fra un po’ 
parleremo di quel gruppo. Shalom! 
 96. La Luce di Dio è venuta. La Parola, la Luce, è di nuovo confermata affinché 
possiate vedere le Manifestazioni della Promessa di Dio per questo tempo. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”. Esse 
testimoniano del tempo in cui viviamo. Che cos’è la Luce del tempo? Che ha 
promesso la Bibbia per questo tempo? Guardate che ora è!  
97. Non sorprende che Gesù li rimproverò per non aver creduto a Giovanni. Egli 
era la luce, perché il Profeta disse che sarebbe venuto. E lui fu la luce 
Manifestata. Non la videro. Non la capirono; essi pensavano che era il Messia, e 
pensavano questo e quest’altro. Mancarono di vederLo. Si fa avanti Gesù. Due 
luci non possono splendere nello stesso tempo.  
98. Non può esserci una luce di chiesa e una Luce di Dio che risplendano nello 
stesso tempo. La Luce di Dio deve mettere fuori la luce di chiesa. E questo è 
esattamente ciò che ha luogo oggi. Dio sta separando ciò che è chiesastico dalla 
Sua Luce della Parola promessa di quest’Ora in cui viviamo. È questa la Verità, 
amico. Tu potresti non volerlo credere ma aspetta e vedi se è così oppure no. 
Non aspettare, farai bene a entrare proprio ora mentre c’è la possibilità di 
entrarci.  
99. La Parola è Luce quando è confermata. Finché la Parola promessa per 
questo tempo non è confermata, allora non è Luce. Non può esserlo. Se Dio dice: 
“Sia la Luce”, e nessun sole viene all’esistenza, non c’è segno di luce. Ma quando 
Dio disse. “Sia la Luce, e la Luce fu”. Quando Dio promise un Messia, il Messia 
venne, allora la Sua Parola fu adempiuta e Lui fu la Luce dell’Ora. Quando Lui 
promise Noè e promise gli altri, via via essi furono la luce dell’Ora.  
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 
20. E loro, sembra come che il… ci si addentra sempre di più nelle chiese. E poi 
quando vi levate e dite qualcosa di contrario, allora vi condannano per averlo 
fatto. Vedete, potete vederlo avvenire, e poi quando ne parlate contro, qualcuno 
capisce male. Certe volte le donne lo capiscono male, l’uomo lo capisce male, 
prendono l’atteggiamento sbagliato.  
21. Certe volte dei brav’uomini devono affrontare tali cose allo scopo d’ottenere 
i propri diritti nei ranghi religiosi a cui apparte ngono, perché se non lo fanno, 
sono scomunicati, e allora vivono da soli. E poi una volta che sono scomunicati 
da certe persone, allora è difficile entrare a far parte di qualcun altro, perché 
una volta sapevano che tu appartenevi a quest’altro gruppo, quindi: “Cos’è 
successo qui?” Perciò devi sostenere le tue convinzioni o vivere da solo, oppure 
rinnegare le tue convinzioni. Allora è molto duro per la gente.  
22. E sembra che sia l’Ora in cui non potete vedere quella vera opposizione, così 
come dovrebbe fare l’uomo. Io… Ora riportiamolo pure indietro dallo spirituale 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Shalom 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 55 

 

al materiale, a me è sembrato che l’uomo indossi “scarpe di velluto rosa” e ogni 
sorta di tali cose, pare proprio che essi stiano diventando più simili alle donne. E 
le donne fumano sigarette, hanno ora sigari, e si tagliano i capelli come l’uomo, e 
sembra che nella graziosa (e) femminile signora qualcosa sia scomparsa. Ed è 
scomparso il vero uomo mascolino; tutto ciò che lui sembra pensare è in merito 
a qualcosa di male, dall’altra parte.  
 

ESORTAZIONE PER IL NUOVO ANNO 
LASCIARE CIO’ CHE E’ TENEBRE-VECCHIO SISTEMA 

IL TEMPO APPARTIENE A DIO - SIAMO NELLE SUE MANI 
LA BIBBIA IL LIBRO DELL’ANNO 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

136 Ora che ne dite del nuovo anno a cui stiamo andando incontro? Noi 
potremmo avere di più da dire su questo intermedio, dalle tenebre alla Luce, 
l’introdursi della Luce che si frappone, ma ora vogliamo andare proprio dritti 
all’anno nuovo. Va bene.  
137 Anno nuovo, anno nuovo, che dire di questo? Porta nuova speranza. Ci 
troviamo un anno più vicini. Ci troviamo un giorno più vicini di quanto lo 
eravamo ieri. Ci troviamo un’Ora più vicini di quan to lo eravamo quando ho 
iniziato, alle undici meno un quarto, sono le dodici meno un quarto ora. Ci 
troviamo un’Ora più vicini! Noi non guardiamo indietro, guardiamo avanti. 
Capite? Oh! Sissignore. Anno nuovo non significa voltare una nuova pagina. 
Huh-huh. No.  
138 Come l’uomo una mattina; ne avevo sentito parlare. Un uomo si alzò presto 
ed uscì per prendere il giornale, ritornò, e si mise a sedere, poggiò i piedi sul 
divano, si mise gli occhiali e cominciò a leggere il giornale. Sua moglie, 
preparando la colazione, disse: “John, qualcosa di nuovo?”  
139 Disse: “No. Solite vecchie cose, soltanto persone nuove”. Sì. È esatto. Omicidi, 
stupri e di tutto, che vengono fatti da qualcun altro, vedete. Vero.  
140 Non voltare una nuova pagina. Si tratta di rivolgersi alla Parola, vedere cosa 
la Parola promette per oggi, vedere cosa deve essere la Luce del giorno. Ciò che 
dovremmo fare noi quest’anno non è di tornare ai credi e altro, tornare alle 
nostre vecchie denominazioni, non tornare alle vecchie denominazioni; ma 
rivolgerci alla Parola, vedere che tipo di Luce deve splendere oggi. Oh, chiesa, 
rivolgiti alla Parola, ritorna alla Parola, gira l’ interruttore giusto, smettila di 
cercare di accendere le luci elettriche, vedi, artificiali, create dall’uomo. Rivolgiti 
alla Sua Parola e vedi la Promessa di oggi. E poi vedi qual è la Promessa, e fai 
attenzione alla sua Identificazione. Quando è Confermata, allora Riconosci se sei 
nella Luce o no. Vedi qual è la Promessa.  
141 Cambiare le pagine o Cambiare calendari non cambia il tempo. Molte 
persone dicono: “Beh, l’anno vecchio è passato, ora gettiamo via il vecchio 
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calendario di dicembre e appendiamo l’altro, un anno nuovo”. Questo, questo è 
ciò che gli anni nuovi significano per loro.  
142 Per me, io voglio vedere ciò che è Promesso per il giorno. Voglio conoscere 
qual è la Luce dell’Ora, così posso sapere come camminare in esso. Voglio 
sapere dove sto vivendo, in che Epoca mi trovo, quanto avanti mi trovo sulla 
strada.  
143 Come disse Paolo, io potrei stare a citarlo ancora: “Dimenticando quelle cose 
che sono del passato, ora proseguo verso il segno, la Superna Vocazione”, per la 
Completa Identificazione, quando tutto il tempo svanirà nell’Eternità quando 
Gesù verrà.  
144 Fate come fece Davide, mettete il vostro futuro nelle Sue mani. Non 
guardate ad altro, ma mettete il vostro… Davide disse qui, egli disse: “Il mio 
tempo è nelle Sue Mani”. Notate qui nei Salmi dove lo abbiamo letto, nel 62, “Il 
mio tempo è nella Sua Mano. Egli è la mia Rocca”. Cos’è Lui? “Egli Si è Rivelato 
a me. Egli è la Verità Rivelata. Il mio Tempo è nelle Sue Mani”. Amen. Oh, my! 
Eccovi.  
145 Il mio Tempo appartiene a Lui. Io sono Suo. Io sono nella Sua Mano perché 
Lui detiene il Tempo. Io non so cosa serba il futuro, ma so che Lui detiene il 
futuro. Quindi, Colui Che possiede il futuro possiede me. Allora perché dovrei 
pensare a stabilire questo, quello, l’altro per l’anno nuovo? Io mi metto 
semplicemente nelle Sue Mani, cammino come fece Davide, “il mio tempo è nella 
Sua Mano”, sapeva che Dio deteneva il futuro. Davide non sapeva quale fosse il 
futuro, ma sapeva che Dio aveva il futuro. Io non so quale sia il futuro, nessuno 
di noi lo sa. Ma sappiamo che Egli detiene il futuro.  
146 Pazienza. Pazienza. Alcuni di noi sono tanto… uh, alcuni di noi hanno una 
tale fretta. Penso che molti brav’uomini abbiano fatto così. Si arriva ad avere 
troppa fretta. Si vuole, vedete, si vuole farlo da se stessi.  
147 E fratelli Ministri, voi sapete da quanto sto parlando, voi che state 
ascoltando questo nastro. Sto parlando a voi, non solo a questa piccola 
congregazione qui, ma uomini in tutto il mondo.  
148 Molti uomini escono, impazienti; ma credendo che il tempo sia vicino, voi 
cercate di fare qualcosa da voi stessi. Aspettate nel Signore. Pazienza è virtù. Se 
potete avere pazienza, si tratta di virtù. È virtù se voi… “Quelli che Sperano nel 
Signore acquistano del continuo nuove forze”. Non quelli che cercano di passare 
davanti al Signore, quelli che cercano di dire al Signore: “Signore, so che Tu vuoi 
che io faccia questo, e Gloria a Dio io…” Non fate così. Aspettate nel Signore. La 
Bibbia ha detto: “Quelli che Sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze”.  
…160 Noi siamo creature del tempo. Egli è il Dio dell’Eternità. Noi ci sforziamo 
di spingere noi stessi, cerchiamo di fare qualcosa di diverso: “Oh, si deve fare 
questo”. Ricordate, Egli ne è al corrente di tutto. Accadrà, ad ogni modo. 
Lasciamolo fare a Lui. Affidatevi semplicemente a Lui.  
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161 Alzate lo sguardo, e brillate di gioia del Signore, nel sapere di essere stati 
privilegiati, i vostri occhi sono stati aperti e vedono questo giorno. Confidate in 
Lui per il futuro. Lo avete visto Confermare la Sua Parola nei giorni passati. 
Egli ha Confermato la Sua Parola nei giorni passati e ha fatto accadere tutte 
queste altre cose proprio esattamente per l’Ora che stiamo vivendo, tutto 
esattamente, per il Messaggio del settimo angelo, Lo ha mostrato sia in cielo che 
in terra, e Lo ha fatto rendere noto in tre maniere in modo che non possa esserci 
nessun errore, ricordate, Egli ha Promesso che sarebbe venuto di nuovo. 
Alleluia! Quella Parola sarà Confermata. La Parola Promessa di Dio, con 
duemila anni d’attesa, Egli arriverà puntuale! Non siate stanchi, Egli sarà qui. 
Perché Egli ha Confermato la Sua Parola in ogni Epoca, le Epoche della Chiesa 
mostrano la stessa cosa, e la rivelazione del nostro Signore mediante il settimo 
Messaggio, e così via. Dio lo ha rivelato, lo ha Manifestato, e lo ha provato. E in 
mezzo a noi oggi, Egli Si è mostrato qui con noi, e ha provato e Confermato la 
Sua Parola. Così farà Lui!  
…233 Mentre sento scorrere il sangue mortale attraverso il mio corpo, io sento 
l’ondata dello Spirito Santo entrare dentro di esso: “Lèvati, e sii illuminato”.  
234 Qualcosa disse: “Billy Branham, tu stai invecchiando, ti stai indebolendo, le 
tue spalle si stanno incurvando, i tuoi capelli si stanno ingrigendo e cadono”. È 
così. E tenebre e caligine sulla terra!  
235 “Ma lèvati, e sii illuminata!”  Io sento cadere lì l’Ondata di Luce del Glorioso 
Vangelo di Gesù Cristo che mi ha reso una Nuova Creatura in Lui.  Io aspetto 
quel giorno, Amen, il nuovo giorno. Io non so qual è il futuro. Non so cosa serba, 
il 1964, serba per me o nient’altro, ma io tengo la Mano di Colui che detiene 
l’Eternità, Che è Eternità. Amen.  
236 Abrahamo sapeva che Dio poteva resuscitarlo di nuovo, perciò confidò in 
Lui.  
….237 Quindi, per il nuovo anno, sii determinato a rimanere con la Sua Parola e 
con ciò che Essa ha Promesso, come gli altri (Eletti) fecero nei giorni degli altri. 
Se pensi di aver visto la Luce di Gesù Cristo che è passata attraverso di te, la 
Sua Manifestazione del Suo Grande Spirito Santo in questi Ultimi Giorni.  E, 
ricorda, ricorda, rimani con questo, ciò che Egli fece, tu sei uno degli Eletti; e ciò 
che lui, gli Eletti negli altri giorni, come Abrahamo, quando lo vide, quando 
tutto era contrario alla prova scientifica. Noè lo vide, e tutto era contrario alla 
prova scientifica. Mosè lo vide, e tutto era contrario alla prova scientifica. 
Queste Epoche brillanti che sono passate; ma gli Eletti che lo videro, rimasero 
fermi! Amen.  
238 E per il futuro, rimaniamo fermi sulla Promessa. Dio la fece, e spetta a Dio 
vederla compiuta. Io sto solo seguendo il Ritmo. Quando batte il tempo e dice 
“questa è la fine di William Branham sulla terra”, allora io andrò con il Ritmo. 
Poi resusciterò con il Ritmo. Alleluia. Colui che lo batte dentro, lo batte fuori, lo 
batte di nuovo dentro. È il Ritmo di Dio: “Io lo Resusciterò negli Ultimi Giorni. 
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Chi crede in Me ha Vita Eterna. Chi ode la Mia Parola e crede a Colui che Mi ha 
mandato, ha Vita Eterna; e non verrà mai in giudizio, ma è passato dalla morte 
alla Vita”.  Io seguirò il Battito della Parola. Amen. Non il battito del mio cuore; 
il Battito della Parola! Non importa di cosa si tratta, se il mio cuore non batte 
con la Parola, allora il mio cuore è in errore. Amen. Perché, Egli è la Parola! 
Amen. La Bibbia ci dice così, la Parola di Dio.  
…239 Poco fa, stavo ascoltando un programma, mentre venivamo io e Billy. Ed 
era questa Bibbia… l’Ora che si chiama Profezia, l’Ora di…Qual è il nome? 
Qualcosa intorno alla Profezia. Voce della Profezia. In realtà, sono gli avventisti 
del settimo giorno. Essi hanno avuto quattro o cinque nomi diversi. All’inizio, 
erano i millenari.  
240 Erano quelli che dissero, lassù in una riunione, che “‘io pretendevo di essere 
Gesù Cristo; che il Padre Santo era su di me, quella Colonna di Fuoco, ed io ero 
Gesù Cristo’”. Capitò che ci fosse un mio amico lì alla loro piccola riunione, lui si 
alzò e disse: “Voi lo dovrete dimostrare, perché io lo chiamerò proprio qui. Io 
voglio che voi vediate una volta in cui lui lo abbia mai confessato”, vedete, e in 
questo modo. Egli stava parlando dei diversi culti e cose simili sulla terra.  
241 Loro sanno. Una volta io ero legato con loro su questa questione del sabato. 
Loro hanno preso il giorno antico che è passato. Lo Spirito Santo è il nostro 
Sabato, la Bibbia ha detto così: “Venite a Me, voi tutti che siete travagliati ed 
aggravati, ed Io darò il sabato alla vostra anima”. Non un “giorno”.  Paolo disse: 
“Voi che osservate un giorno, io temo per voi”. Vedete, è così. Sissignore. “Resta 
un riposo”, Ebrei 4, “al popolo di Dio, l’osservanza del Sabato. Perché noi che 
siamo entrati nel Suo Riposo, ci siamo riposati dalle nostre opere, come Dio dalle 
Sue”.  
242 Ma il loro oratore, poco fa, un buon programma, io non ho niente contro di 
loro. Farei tutto il possibile per aiutarli. Li per dono apertamente per aver detto 
questo, perché dicevano qualcosa che non era esatta. Ma va bene. La loro 
dottrina è proprio come i testimoni di Geova e la scienza cristiana, e tutti questi 
altri culti, vedete, la stessa cosa. Ma notate, loro sono proprio come qualsiasi 
altra organizzazione, credo che non siano più sbagliate delle altre. La Parola è 
sempre esatta, vedete, Essa Si dimostrerà esatta. Notate.  
243 Ma mentre stava parlando, l’uomo ha detto: “Noi abbiamo il libro 
dell’anno”. Questo scrittore, oh, come si chiama, il suo oratore? Non mi ricordo 
ora proprio esattamente il suo nome. Non molto tempo fa, egli parlò per gli 
Uomini d’Affari Cristiani qui a Seattle all’Esposiz ione Universale. Ed egli ha 
detto, questo presentatore ha detto: “Quest’uomo ha scritto il libro, il libro più 
eccezionale di quest’anno”. Io non sono d’accordo.  
244 Il Libro di quest’anno è la Bibbia! È la Luce del mondo. È Dio Stesso. Il 
nostro Libro dell’anno è la Bibbia. Per questo 1964, il nostro Libro è la Bibbia. 
E in tutti gli anni a venire, il nostro Libro è la Bibbia. In tutti gli anni del 
passato, Esso è stato il Libro degli anni passati, il Libro degli anni a venire, ed è 
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il Libro dell’Eternità. Esso rivela che è Dio. Sì, Esso Rivela Dio. Ogni anno che 
deve venire, è il Libro dell’anno. Quando volta che senti la Bibbia dire qualcosa, 
è una Promessa che è Confermata, un giorno verrà un Eterno. La Bibbia è Ciò 
che ci dà questa Promessa, quando tu senti la Bibbia dire che giungerà un giorno 
in cui Gesù verrà. E come io dico oggi ora…  
245 Devo concludere, perché io sono stato qui due ore, vedete, proprio su questo.  
….252 E ricordate, quando l’intera Bibbia… Ascoltate, in chiusura. Quando 
quest’intera Bibbia è stata Confermata fino in fondo, allora ci sarà un Eterno 
Shalom, Eterna Pace. Capite?  
253 Egli venne, e disse di essere “Pace sulla terra, buona volontà verso gli 
uomini”,  ma il mondo non lo ricevette. Capite? Capite? Egli era Pace per 
chiunque fosse andato a Lui per Pace. Capite? Pace sulla terra, buona volontà 
agli uomini, Egli era la Pace in quell’inizio di nuovo anno, nuovo Giorno di Dio. 
Perché? Egli era la Luce Confermata di quel Giorno. Capite?  
254 Ma c’è dell’altra Parola che deve essere Confermata. Egli deve Confermare 
dell’altra Parola. E quando l’ultima Parola è Confermata, è Confermata, certo, 
allora la morte viene inghiottita nella vittoria, e i morti in Cristo Risorgeranno, 
il Millennio inizierà, e sarà una grande Pace, Shalom. Viviamo per quel Giorno, 
fratello, sorella, per quell’Unico Grande Shalom.  
255 Ricordate, la Bibbia è la fonte di tutta la sapienza, e serba tutte le speranze 
del futuro. Alla Chiesa, Shalom! Preghiamo.  
…257 E se la Parola dice: “Shalom, Pace”, e tu hai quella Pace, che ogni Parola 
che Dio dice, tu la sottolinei con un “Amen”,  e tu La credi. E quando La vedi 
Confermata, tu dici: “Amen, questa è la Parola!” Ma un credo, una luce, una 
falsa luce, il mondo che entra nell’ombra della luce che viene riflessa per 
oscurarlo, un credo, dire: “No, io penso che Quella fosse per qualcos’altro. Quella 
non significa proprio così”, eppure la Parola Lo dice? Stai seguendo 
quell’ombra, o stai apparendo con quella Luce?  
258 Qui e nel nastro, chiunque lo ascolterà, pensateci sopra solo un momento. E 
se c’è uno qui presente che vorrebbe, che non ha quella Luce, vorresti alzare la 
mano per Identificarti, che tu sei pronto a camminare in quella Luce oggi. E se 
c’è uno fuori nel paese in cui questo nastro giungerà, che tu non La hai, vuoi 
alzare la mano a Dio proprio dove… Spegnete il vostro registratore tra un 
momento quando preghiamo, mettetevi in ginocchio, e dite: “Signore Dio, io ho 
dubitato, io ho fatto questo. Io ho pensato, ‘Beh, siccome la chiesa diceva che 
quelle cose non potevano essere, e questo non sarebbe stato’. E, ma io vedo che è 
Promesso nella Bibbia, e vedo troppe cose. Persino i cieli stessi L’hanno dichiarato. 
E queste cose che vengono dette, stanno accadendo proprio esattamente. E Dio nel 
Cielo sta dichiarando la stessa cosa. Così, io voglio riceverlo ora. Fa’ che la Parola 
di Dio entri in me. E fammi entrare nel Ritmo, di non ascoltare ciò che la chiesa o 
il Predicatore dice; ma fa’ che io entri nel Ritmo della Parola, e veda cosa dice. E 
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fa’ che Essa mi porti, in questa grande Sinfonia di Dio, uno scandire della Sua 
volontà nella mia vita”.  
….259 Nostro Padre Celeste, noi ora portiamo a Te ogni mano che ovunque si è 
alzata. E fa’ che lo Spirito Santo di Dio porti loro il Ritmo della Parola e la Sua 
Verità, che essi ora devono essere Modellati in Figli e Figlie di Dio, e devono 
essere il Riflesso della Luce di Dio sulla terra. Devono essere la Parola 
Manifestata, che uomini e donne devono vivere nel modo in cui visse Gesù, e 
credere ogni Parola di Dio e vivere tramite Essa come fece Lui, perché Egli 
disse: “L’uomo non vivrà di solo pane, ma di ogni Parola che procede dalla bocca 
di Dio”. Non solo alcune delle Parole, parte delle Parole, ma “di ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio”.  
260 La Parola del tempo di Mosè non funzionò nei giorni del tempo di Gesù. La 
Parola, la Parola nei giorni degli apostoli non funziona in questo giorno. È una 
Parola Promessa per questo giorno. Loro stessi lo dissero, e lo espressero per lo 
Spirito Santo, cosa avrebbe avuto luogo negli ultimi giorni, come le chiese 
sarebbero state temerarie, gonfie, come la prostituta sarebbe sorta e le meretrici 
sarebbero state d’accordo con lei, e come esse avrebbero oscurato la terra. E 
nell’ultima Epoca della chiesa, la Laodicea, Gesù sarebbe stato completamente  
tolto dalla chiesa.  
261 O Signore, fa’ che io stia con Lui, la Parola. E Manifesta la Sua Luce, 
attraverso tutti noi, mentre ci avviamo in quest’anno nuovo, con una 
determinazione. Non sapendo cosa riserba quest’anno nuovo, ma ci terremo a 
Lui, la Parola, che conosce l’intera Sinfonia dal Principio alla fine. Egli conosce 
ogni movimento e ogni Giunzione. E, Signore, noi stiamo proprio guardando a 
Lui, tenendo gli occhi su di Lui, la Parola. Poi quando vediamo apparire queste 
cose, sappiamo di essere proprio nel Ritmo della Parola. Accordalo. Salva ogni 
anima perduta, Signore, che è qui, e tutti quelli che ascoltano il nastro. Noi li 
affidiamo a Te, per amore del Tuo Regno, nel Nome di Gesù Cristo. Amen.  
…268 Ricordate. Capite? Io devo fare attenzione. Quando ho visto quelle 
persone andare via proprio completamente , con arroganza, io penso di aver 
cercato di esprimerlo stamattina. C’è caligine su di loro. Non possono farci 
niente. Io li perdono, vedete, per non aver ascoltato. E hanno visto le cose che 
Dio ha compiuto, ancora non lo fanno. Io prego ancora: “Dio, perdonali”. Ed io 
lo intendo dal cuore. Non lo dico perché lo ha detto il mio Maestro, ma voglio 
sentirlo nel cuore, prima di tutto, che io lo sento davvero.  
269 Io non mi isolo dalle persone. Non voglio farlo. Vedete? Perché io sono… 
io ho un Messaggio per loro, “salvezza”. Io devo andare fuori in mezzo a loro. 
Capite? Ora, io esco con i trinitari, con metodisti, battisti, luterani, pentecostali, 
avventisti del settimo giorno, e ogni altra cosa. Perché, io sto cercando di salvare 
ciò che era perduto, se posso; di portarLa dentro, di mostrare loro la Luce. E il 
Signore sia con voi.  
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…273 Qualcuno ha detto: “Andresti laggiù a Predicare a trenta persone, quando 
potresti Predicare la stessa cosa a diecimila?” Certamente. Ciò non fa nessuna 
differenza, il numero. Io voglio vedere dove Esso viene ricevuto.  
274 “Non gettate le vostre perle dinanzi ai porci. Che non si voltino e le calpestino 
sotto i vostri piedi, e rivoltisi, non vi lacerino”. Capite? Ma voi non gettate le 
vostre perle lì.  
75 E sento che, ciò che dico qui, non significa gettare perle ai porci. Penso che sia 
mostrare, figlioli, gioielli che appartengono a loro. Vedete? Egli lavorerà lo 
strumento, migliaia di volte, nella melma e nella sporcizia.  
276 Avete mai fatto caso a un giglio, da dove proviene? Proprio dal fondo della 
melmosa fossa dello stagno. Ed esso fatica, giorno e notte, per portarsi alla luce. 
Ma una volta arrivato alla luce, sboccia, e il più bel fiore che ci sia ovunque. 
Ecco cos’è il giglio. Esso viene fuori dalla sporcizia e la sozzura della terra.  
277 Ecco dove si trovano i gioielli, ricoperti qui fuori in questo stato aureo della 
nazione. Dove si trova l’oro è giù nella sporcizia. Dove si trovano rubini e gioielli 
è nella sporcizia del fango. Proprio esattamente giusto. Ecco da dove noi tutti 
proveniamo, il fango e la sporcizia del mondo. Ma questi qui…  
278 Io sono un cercatore d’oro. Cosa fa un cercatore d’oro? Egli va a caccia 
d’oro. Poi, quando lo trova, lo fa splendere. E lo batte, e lo fonde, e lo prepara. 
279 Questa è la miniera d’Oro. Vedete? Io sto cercando qui, sempre, dei bei 
gioielli. Capite? Trovateli qui fuori, da qualche parte nella polvere, e lucidateli. 
E dite: “Signore, essi sono qui. Ecco un fratello. Ecco un Cristiano Nato di Nuovo. 
Ecco una brava signorina. Ecco una brava anziana donna di mezza età, my, una 
donna giovane, qualunque cosa sia. Sono qui, Signore. Sono Tuoi gioielli. Mettili 
nella Tua corona, Signore. Brilleranno per sempre e sempre, così”. Finché vi 
rivedrò, Shalom. La Pace di Dio sia con voi!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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